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Михаил Скрипников

рыбное. В рамках проекта «Спорт каждый день» 
для 12 ребят из четырех многодетных семей города 
Рыбное провели мастер-класс по подледной лов-
ле. На реке Дубянка собрались мальчики и девоч-
ки всех возрастов. Кандидаты в мастера по рыбо-
ловному спорту Сергей Сергеев и Артем Ермошин 
показали, как бурить лунку, очищать ее черпаком 
от шуги – намерзшего льда, – пользоваться мор-
мышкой и насаживать наживку. Для ребят пригото-
вили горячий чай и пирожки. После мастер-класса 
помимо спортивных удочек дети получили подарки 
от спонсора: лыжи, коньки и ватрушки-тюбинги. 

Рыболовный спорт – один из немногих, где всегда 
соблюдается принципиальная безопасная сани-
тарная дистанция между участниками. Это важно 
в период пандемии. 

СаСово. Пять молодых семей в Сасове получи-
ли свидетельства на социальную выплату на при-
обретение жилого помещения или строительство 
дома. Данная форма поддержки стала возможной 
благодаря реализации областной и муниципаль-
ной подпрограмм «Обеспечение жильем молодых 
семей», в рамках государственной программы РФ 

«Обеспечение доступным и комфортным жильем 
и коммунальными услугами граждан РФ». Обла-
дателями свидетельств стали семьи Акимушкиных, 
Симашовых и Ляшиных, а также многодетные се-
мьи Каусевых и Золотовых. Вручая свидетельства, 
глава администрации города Сасово Евгения Руб-
цова отметила, что общий объем предоставляемых 
субсидий для пяти сасовских семей составил более 
3 млн 700 тыс. рублей. 
 
Скопин. Российское представительство всемир-
но известной компании AliExpress объявило о ре-

зультатах конкурса «Хорошие вещи», который про-
водился среди российских производителей товаров 
в режиме онлайн. В числе финалистов – и «Скопин-
ская художественная керамика». В конкурсе «Хоро-
шие вещи» участвовали компании, индивидуальные 
предприниматели и самозанятые граждане из 21 
области и трех республик – производители това-
ров народных художественных промыслов, а также 
продукции, продвигающей российские традиции. В 
качестве поддержки производителей уникальных 
товаров компания выделяет каждому из десяти фи-
налистов по 1 миллиону рублей.
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Белое золото нашего края 
РЕгИОН ПРОИЗВОДИТ мОЛОКА бОЛьшЕ, ЧЕм мОжЕТ ПОТРЕбИТь, И НАДОИ РАСТУТ 

АНДРЕЙ КАРПУНИН,  
гЛАВНЫЙ ВРАЧ ОКб:

 
– головной мозг, дыхательная система, под-
желудочная железа – любой орган может 
стать мишенью для осложнений после кови-
да. Так получается потому, что коронавирус-
ная инфекция поражает эндотелий сосудов. 
Поэтому новое направление работы нашего 
центра здоровья – диагностика пациентов, 
переболевших коронавирусом. Специалис-
ты здесь оценивают функциональный уровень 
здоровья и определяют, требуется ли консуль-
тация специалистов или даже лечение.  

пряМая речь 

поСлеСловие  
к болеЗни 
рязанцы могут пройти обследование 
после перенесенного коронавируса 

В центре здоровья поликлиники областной 
клинической больницы (ОКб) появилось новое 
направление работы – обследование пациен-
тов, переболевших ковидом. В отдельном ка-
бинете специалисты центра в несколько этапов 
проводят экспресс-диагностику. По ее резуль-
татам оцениваются основные показатели здо-
ровья человека, дается врачебное заключение 
с рекомендациями, а при необходимости – на-
правление к врачу узкой специализации или бо-
лее глубокое обследование. 

Постковидный диагностический комплекс 
включает в себя оценку дыхательной функции 
и состояния сердечно-сосудистой системы, экс-
пресс-анализ крови на сахар и холестерин, из-
мерение роста, веса, артериального и глазного 
давления, определение индекса массы тела и 
уровня насыщения крови кислородом. 

В первых рядах такой скрининг пошли меди-
ки, переболевшие ковидом. Теперь центр здо-
ровья поликлиники ОКб приглашает к себе на 
диагностику всех желающих. На днях кабинет 
презентовали рязанским СмИ. журналисты, 
перенесшие COVID-19, попутно с подготовкой 
репортажей также не упустили возможность 
продиагностироваться. 

главный врач ОКб Андрей Карпунин совету-
ет всем, кто после ковида заметил любые изме-
нения в состоянии своего здоровья, обязательно 
проверить организм. Коронавирус коварен тем, 
что поражает сосуды, что влияет на работу всех 
систем и органов. Например, есть данные, что 
коронавирус может спровоцировать сахарный 
диабет. Поэтому важно заметить функциональ-
ные и органические нарушения на начальных 
этапах и своевременно начать лечение. 

Записаться на диагностику после коронави-
руса можно по телефону центра здоровья ОКб 
8 (4912) 36 95 00.

Людмила Иванова
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О б этом, в частности, говорилось на 
совещании, посвященном инвести-

рованию в молочную отрасль и развитию 
переработки молока в регионе, которое 
прошло на базе животноводческого комп-
лекса «вакинское агро» с участием губер-
натора. 

Николай Любимов перед этим ознакомился с 
производственным процессом на самой большой 
в ЦФО карусельной дойке для коров на 80 мест, по-
бывал в цеху по розливу молока и кефира и зашел 
в коровник, где обитают чистокровные буренки 
голштинской породы. Генеральный директор ООО 
«Вакинское Агро» Сергей Турта подробно рассказал 
о полной автоматизации и компьютерном управле-
нии практически всеми процессами на комплексе. 
Всего здесь выпускается 37 наименований молоч-
ной продукции, которая вырабатывается только 
из молока собственного производства. В прошлом 
году переработано 12,5 тыс. тонн молока. Продук-
ция ООО «Вакинское Агро» реализуется в регио-
нальных и федеральных сетях Рязанской, Москов-
ской, Калужской, Тульской, Смоленской областей, 
города Москвы. 

Также в 2020-м предприятие стало участником 
пилотного проекта по введению цифровой мар-
кировки своей продукции. На совещании своими 
мнениями и предложениями поделились замести-
тель председателя правительства региона Дмитрий 
Филиппов, министр сельского хозяйства и продо-
вольствия Борис Шемякин, представители самых 
крупных молочных хозяйств региона и молоко-
переработчики. Производство молока, процент 
племенных животных стада, объем выпускаемой 
продукции из года в год растут. В прошлом году все 
молокопроизводители Рязанской области выдали 
465 тыс. тонн молока. Такой показатель намного 
превышает требования соответствующей государс-
твенной программы развития отрасли. Поголовье 
коров держится на достаточном уровне. Растет ко-
личество племенных хозяйств. Всего их в регионе 
уже 25. Самым впечатляющим стало оглашение 
показателя процента племенного поголовья мо-
лочных коров. С 2019 по 2020, то есть всего за один 
год он вырос с 35,3% до 58,7%, что делает стадо ря-
занских буренок элитарным на уровне показателей 
остальных регионов страны.

Николай Любимов отметил, что в целом по 
стране агросектор показал рост производства в 
прошлом году в 1,5%, в ЦФО – 3,7%, что отчасти 
объясняется географическим положением и ка-
чеством земель. Но вот Рязанская область на этом 
фоне демонстрирует рост в целых 14,5%, что яв-
ляется очень высоким показателем. Это заслуга 
всех, кто работает в агропромышленном комплек-
се региона, кто собрал рекордный урожай зерна, 
несмотря на экономические трудности, всех, кто 

когда не удается договориться с торговыми сетя-
ми о выгодных ценах. 

– Если есть вопросы, то только с реализацией 
продукции через торговые сети. Мы к ним прихо-
дим, они нашу продукцию оценивают, берут, но 
в дальнейшем закупочные цены не повышаются, 
хотя для этого есть все предпосылки. И получает-
ся: у них сплошная прибыль, а у нас убытки. А если 
бы удалось как-то решить этот вопрос, то у нас бы 
сразу стартовали действия по расширению пере-
работки как по объемам молока, так и по ассор-
тименту выпускаемой продукции. Мы могли бы 
даже поставки за границу страны наладить, – ска-
зал Сергей Турта. 

Производители и переработчики молока также 
высказали свое видение рыночной ситуации в те-
кущем моменте и обсудили степень загруженности 
рязанских молокоперерабатывающих мощностей. 
Николай Любимов внимательно выслушал всех 
и пообещал всестороннее содействие со стороны 
исполнительной власти для дальнейшего разви-
тия отрасли. По его словам, руководство страны 
ставит серьезные задачи по обеспечению продо-
вольственной безопасности, в частности по обес-
печению населения качественными продуктами 
животноводства, произведенными на территории 
страны отечественными агрокомплексами и фир-
мами по полной технологической цепочке. При 
этом надо учитывать и интересы потребителей так, 
чтобы цена на качественные молочные продукты 
для населения не росла. Требуется внимательно 
изучить все схемы поддержки молочной отрасли 
со стороны государства как в финансовом, так и в 
юридическом выражении. 

– Молочная отрасль региона показывает темпы 
роста гораздо выше, чем в среднем по стране. Есть 
проблемы федерального уровня, к примеру, затра-
ты на маркировку продукции. Это может ударить 
по малым и средним предприятиям, но здесь тре-
буется финансовая поддержка, которая уже оказы-
вается в виде льготных кредитов под 1% на приоб-
ретение оборудования. Кроме того, мы, со своей 
стороны, должны приложить все усилия, чтобы у 
производителей молока было больше земли, что-
бы они могли сами выращивать корма и снижать 
тем самым себестоимость конечной продукции. 
На наш взгляд, должно быть продлено финанси-
рование частичных компенсаций на капитальные 
затраты. Сейчас Рязанская область является про-
фицитной по производству молока, но в целом по 
России этот продукт в дефиците. А это значит, что 
мы можем наращивать производство и дальше, тем 
самым утверждаясь в этой экономической нише и 
делая все, чтобы выполнить требование высшего 
руководства страны добиться импортозамещения, 
в частности по сырому молоку. Одновременно с 
этим надо наращивать собственную переработку 
молока в конечные продукты потребления, и де-
лать это на территории региона, – отметил Нико-
лай Любимов. 

Губернатор отметил, что ООО «Вакинское 
Агро» является хорошим примером устойчивого 
и динамичного развития образцового молочного 
производства. У компании большие планы разви-
тия, что радует, в их реализации правительство ре-
гиона будет обязательно помогать.

Фото Александра Королева

постоянно внедряет инновации, повышает про-
изводительность труда, грамотно инвестирует в 
основной капитал. Но есть показатели, на кото-
рые следует обращать особое внимание, и зани-
маться ими надо в первую очередь. Это касается 
переработки. Только половина рязанского молока 
превращается в масло, сыр, творог и прочие про-
дукты на территории региона. Остальное молоко 
продается за пределы области. Производители де-
лают многое, чтобы исправить такое положение 
дел, но, по их словам, частыми стали ситуации, 
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НИКОЛАй ЛюбИмОВ: 

«ВАКЦИНАЦИя пОмОжеТ пОЛуЧИТЬ КОЛЛеКТИВНЫй ИммуНИТеТ»
Кампания по массовой вакцинации жителей области набирает обороты

В СООТВеТСТВИИ С ЗАКОНОм И ТребОВАНИямИ грАждАН
вносятся изменения в ряд правовых документов

Г убернатор Николай Люби-
мов в режиме видеоконфе-

ренцсвязи провел заседание 
правительства рязанской об-
ласти. 

Участники заседания утвердили 
изменения в несколько проектов пос-
тановлений правительства области, 
которые приводят их в соответствие с 
новыми требованиями федерального 
законодательства. В частности, скор-
ректирован порядок распределения и 
предоставления иных дотаций для сти-
мулирования органов мест ного само-
управления к повышению эффектив-
ности бюджетных расходов. 

Это позволит совершенствовать 
ежегодный мониторинг и критерии 
оценки качества управления муници-
пальными финансами, которые касают-
ся в том числе работы муниципалитетов 
по планированию и исполнению бюд-
жета, предоставлению услуг, выполне-
ние Майских Указов Президента РФ. 
Отдельно оцениваются показатели, 
которые характеризуют соблюдение 
муниципальными образованиями тре-
бований и ограничений, установленных 
Бюджетным кодексом. 

Одобрены изменения в региональ-
ный нормативно-правовой акт, который 
касается утверждения предельного зна-

чения максимального размера платы за 
проезд по платным автомобильным до-
рогам общего пользования региональ-
ного и межмуниципального значения, а 
также участкам трасс, созданным и ре-
конструированным на основе концес-
сионных соглашений. Данные корректи-
ровки связаны с изменениями, внесенны-
ми в федеральный закон об автодорогах 
и о дорожной деятельности в РФ, и не 
меняют указанное предельное значение 
размера оплаты за проезд. 

Члены правительства одобрили до-
полнения в нормативно-правовые акты 
региона, регулирующие предоставле-
ние субсидий из областного бюджета 
на возмещение недополученных доходов 
или затрат организациям, предпринима-
телям, физлицам, оказывающим меры 
социальной поддержки гражданам. Это 
адвокаты, которые предоставляют людям 
бесплатную юридическую помощь, ап-
течные учреждения, организации желез-
нодорожного транспорта, работающие 
с льготными категориями рязанцев. Пред-
ложенные минтруда Рязанской области 
изменения позволят ужесточить контроль 
в части результативности использования 
данных бюджетных средств, установить 
соответствующие механизмы проверки 
и санкции за недостигнутые результаты. 

На заседании также был заслушан 
отчет об исполнении поручений губер-

натора Рязанской области и региональ-
ного Правительства за период с 5 по 11 
февраля текущего года. 

* * * 
«Люди платят деньги за уборку при-

домовых территорий и вправе требо-
вать соответствующего результата. 
Они справедливо хотят жить в комфорт-
ном и чистом городе». Об этом губер-
натор Николай Любимов сказал на за-
седании регионального правительства, 
комментируя состояние улиц в муници-
палитетах после сильного снегопада, 
в том числе в городе Рязани, а также 
результаты мероприятий по контролю 
над качеством содержания придомовых 
территорий, которые были проведены 
Госжилинспекцией Рязанской области 
13 и 14 февраля.

 «В ходе рейдов Госжилинспекцией 
были осмотрены придомовые террито-
рии, входные группы, кровли многоквар-
тирных домов. Специалисты проверяли 
своевременность проведенной уборки 
снега, наледи и сосулек», – сказал гу-
бернатор. Николай Любимов сообщил, 
что всего были обследованы придомо-
вые территории и кровли 524 домов, 
по 120 адресам выявлены нарушения. 
Факты ненадлежащей уборки придо-
мовых территорий от снега отмечены 
в работе 27 организаций, в их числе 

ЖКО «Соколовка», ЖЭУ № 21, № 10, 
УК Фаворит, ТСЖ «Маяковское». 

Губернатор подчеркнул: «Вывод один 
– все эти организации не выполняют свои 
обязанности и должны за это отвечать. 
Сейчас инспекцией оформляется необ-
ходимая документация для привлечения 
управляющих организаций и ТСЖ к ад-
министративной ответственности. Люди 
платят деньги за уборку придомовых тер-
риторий и вправе требовать соответс-
твующего результата. Они справедливо 
хотят жить в комфортном и чистом горо-
де. А сейчас путь домой через двор не-
редко превращается в полосу препятс-
твий. Такого быть не должно. Берете на 
себя обязательства – будьте добры их 
выполнять! А мы будем спрашивать са-
мым строгим образом, чтобы подобная 
ситуация перестала повторяться». 

Николай Любимов отметил, что по-
ложительные примеры по уборке при-
домовых территорий все же есть. Он 
поблагодарил за качество и добросо-
вестный подход к делу руководителей и 
работников ряда организаций: ООО 
«Вектор Плюс», ООО УК «Квадр-М», 
ООО «УК на Маяковского», ООО 
«ЖЭУ № 9 г. Рязани Московского райо-
на», ООО «Канищево», ООО «УЖК 
Зеленый сад – мой дом», ООО «ЖЭУ 
№ 11 на Бирюзова», ООО «УК «Единс-
тво-Сервис», ООО «УК «Единство». 

В минувшие выходные 
жители дома № 10 по 

улице пугачева друж-
но вышли на субботник 
по уборке своего двора 
от снега. управляющая 
компания «горожанин» 
предоставила им техни-
ку. до этого на уборке 
трудились рабочие уК. 

Во двор с лопатами вышли 
порядка 100 человек. За пару 
часов территория была убра-
на. Жители сняли видео и вы-
ложили его в интернет. За день 
оно набрало порядка 20 тысяч 
просмотров и больше 200 ком-
ментариев. Рязанцы высказыва-
ли разные точки зрения. Многие 

ругали управляющую компа-
нию. Мы предоставили возмож-
ность высказаться по этому по-
воду директору УК «Горожанин» 
Александру Кулаеву. 

Александр Кулаев, дирек-
тор управляющей компании 
«Горожанин»: «Я всячески при-
ветствую инициативу, благо-
дарен жильцам дома № 10 по 
улице Пугачева за ее проявле-
ние и с тех пор, как мы с ними 
начали работать, оказываю им 
всяческое содействие. Интере-
сы управляющей компании с ин-
тересами жителей всегда долж-
ны совпадать. Другого быть не 
может. Должна быть взаимная 
договоренность или договор 
управления. Если договор жи-

вой, составленный с участием 
общественности, то он отра-
жает интересы и управляющей 
компании, и жителей. 

Массовый выход людей на 
уборку своего двора не еди-
ничный в нашей практике. Есть 
и другие адреса в Рязани, где 
аналогичным образом люди пос-
тупают. В данном случае жители 
дома № 10 на улице Пугачева 
показали достойный пример. Мы 
понимаем свою социальную от-
ветственность, с благодарнос-
тью относимся к инициативе жи-
телей и со своей стороны хотели 
бы их отблагодарить. Организу-
ем совместный праздник, обяза-
тельно примем в нем участие и 
преподнесем подарки детям. 

В ряЗАНИ еСТЬ дОСТОйНЫе прИмерЫ, КОгдА ИНИЦИАТИВА 
жИЛЬЦОВ И упрАВЛяющИХ КОмпАНИй СОВпАдАеТ

В библиотеке имени горького 
состоялась презентация книги 

«Тени Касимовского ханства», вы-
шедшей в издательстве «Читай». 
Этот фотоальбом стал результа-
том путешествий авторов проекта 
по старым деревням, урочищам, 
мечетям и кладбищам региона. 
Они изучили мир татар рязанской 
области, сохранившиеся свиде-
тельства их истории и показали 
все это читателям. 

Фотоальбом является частью 
большого проекта о рязанских та-
тарах, приуроченного к 1100-летию 
принятия ислама народами Волж-
ской Булгарии. В книге собраны фо-
тодокументы о татарских общинах 

и населенных пунктах региона, ко-
торые унаследовали традиции Каси-
мовского ханства, располагавшегося 
на востоке современной Рязанской 
области. Материалы издания были 
собраны в ходе экспедиций по Каси-
мовскому, Сасовскому, Ермишинско-
му и Кадомскому районам. Авторы 
книги – руководитель департамента 
культуры Духовного управления му-
сульман России, историк Ренат Абя-
нов и сотрудник радиостанции «Вести 
ФМ», кандидат педагогических наук 
Марат Сафаров.

Они подробно, с фото- и видео-
примерами рассказали о работе над 
проектом, которая заняла четыре 
года, о своих героях, местах, встре-
чах. Авторы пояснили, что не углуб-

лялись в исторический контекст, а 
стремились рассказать о том, как жи-
вут сегодня потомки касимовских та-
тар. Повествование выстроено вокруг 
рек Рязанской области и расположен-
ных на их берегах татарских поселе-
ний. Книга рассказывает о настоящем 
через призму прошлого, в ней пока-
зана преемственность поколений и 
возрождение традиций, в том числе 
религиозных.

По словам авторов проекта, вос-
ток Рязанской области обладает уни-
кальными объектами, связанными с 
татарской культурой, и поэтому име-
ет большой потенциал с точки зрения 
привлечения туристов, который не-
обходимо использовать.

В презентации книги приняли 
участие заместитель председателя 
Духовного управления мусульман 
России, главный редактор издатель-
ского дома «Читай» Рушан Аббясов, 
министр культуры и туризма реги-
она Виталий Попов, министр по де-
лам территорий и информационной 
политике Жанна Фомина, председа-
тель Общественной палаты Рязанс-
кой области, директор библиотеки 
имени Горького Наталья Гришина, 
член палаты Ильдар Бикуев, имам-

мухтасиб Духовного управления му-
сульман региона Рашид Бултачеев, а 
также представители традиционных 
религиозных конфессий и районов 
области. 

Как сказал на презентации ми-
нистр культуры и туризма Виталий 
Попов, в последнее время в обществе 
растет интерес к прошлому, истории 
и культуре, а книга уникальна тем, 
что тема сохранения исторического 
наследия, самобытности татар пока-
зана через людей и уклад их жизни.

– Важно, чтобы подобных изданий 
было больше, – подчеркнул министр 
культуры и туризма региона.

В свою очередь Наталья Гришина 
отметила, что подобные издательские 
проекты служат гармонизации меж-
национальных отношений и налажи-
ванию межкультурного диалога.

С изданием «Тени Касимовско-
го ханства» можно познакомиться 
в библиотеке имени Горького. Пос-
ле презентации в Рязани авторы по-
сетили Сасовский и Ермишинский 
районы, где встретились с героями 
своего проекта и передавали экзем-
пляры книги. 

Людмила Иванова 

ТеНИ Не ИСЧеЗАюТ В пОЛдеНЬ 
О том, как традиции прошлого живут в настоящем «Расположенные в Центральной России былые и сохранившиеся татар-

ские деревни словно имеют свой особый хронотоп и пространствен-
ные пределы — доступные и одновременно глухие, скрытые; здесь время не 
остановилось, но течет своим, причудливым образом. События в рассказах 
людей, живущих здесь и поныне, переплетаются вопреки логике веков. Да и 
раньше татарские деревни следовали двум календарям — мусульманскому 
по хиджре и официальному. Напоминанием о такой параллельности служат 
крепкие могильные камни с арабской вязью посреди пасторальных пейза-
жей. Эпиграфика вообще имеет свойство переживать другие, казалось, бо-
лее масштабные структуры. Где знаменитые медресе или солидные мерлу-
шечные предприятия местных купцов-меховщиков? Их давно нет, а белые 
камни напоминают о благочестивых имамах и энергичных торговцах».

Из книги «Тени Касимовского ханства»/сайт «Реальное время»

Заместитель руководителя духовного управления мусульман 
россии рушан Аббясов передает новую книгу председателю  

Общественной палаты рязанской области,  
директору библиотеки имени горького Наталье гришиной
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ОФИЦИАЛЬНО

Постановление главы муниципального образования, 
председателя Рязанской городской Думы от 11 февраля 2021 г. № 10 

О внесении изменений в персональный состав комиссии при главе муниципального 
образования, председателе Рязанской городской Думы по муниципальным наградам, 

утвержденный постановлением главы муниципального образования, председателя 
Рязанской городской Думы от 08.05.2019 № 31

Руководствуясь Уставом муниципального образования – городской 
округ город Рязань, Положением о комиссии при главе муниципального 
образования, председателе Рязанской городской Думы по муниципаль-
ным наградам, утвержденным постановлением главы муниципального 
образования, председателя Рязанской городской Думы от 08.05.2019 № 
31, Постановляю:

1. внести в персональный состав комиссии при главе муниципального 
образования, председателе Рязанской городской Думы по муниципальным 
наградам (далее – Комиссия по муниципальным наградам), утвержденный 
постановлением главы муниципального образования, председателя Рязан-
ской городской Думы от 08.05.2019 № 31, следующие изменения:

1) исключить из персонального состава Комиссии по муниципальным 
наградам Коростылева вячеслава васильевича;

2) включить в персональный состав Комиссии по муниципальным 
наградам акульшина Петра владимировича, доктора исторических наук, 
профессора, заведующего научно-образовательным центром историко-гума-
нитарных и социально-экономических исследований ФГБоУ во «Рязанский 
государственный университет имени с.а. Есенина» (по согласованию).

2. настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания и 
подлежит официальному опубликованию.

3. Разместить настоящее постановление на официальном сайте Рязан-
ской городской Думы в сети Интернет.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за 
собой.

Глава муниципального образования,  
председатель Рязанской городской Думы Ю.В. Рокотянская

Постановление администрации города Рязани от 05 февраля 2021 г. № 287

Об изменении муниципальных маршрутов регулярных перевозок № 7 и № 21  
на территории муниципального образования – город Рязань

в целях улучшения качества транспортного обслуживания жителей города 
Рязани, в соответствии с Федеральным законом от 13.07.2015 № 220-ФЗ «об 
организации регулярных перевозок пассажиров и багажа автомобильным 
транспортом и городским наземным электрическим транспортом в Российс-
кой Федерации и о внесении изменений в отдельные законодательные акты 
Российской Федерации», Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ 
«об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», постановлениемадминистрации города Рязани от 21.08.2012 
№ 4351 «об утверждении Положения об организации транспортного обслу-
живания населения автомобильным транспортом и наземным электричес-
ким транспортом в городском сообщении на территории города Рязани», 
постановлением администрации города Рязани от 06.12.2019 № 5122 «о 
делегировании отдельных полномочий главы администрации города Рязани 
заместителю главы администрации Бурмистрову в.с.», на основании акта 
обследования участков улично-дорожной сети от 13.01.2021 № 04/2/6-02-2, 
администрация города Рязани ПостановляЕт:

1. внести в характеристики муниципального маршрута регулярных пере-
возок № 7 «пос. строитель – ул. Крупской» изменение, заменив в столбце 
«виды тс и классы тс, которые используются для перевозок по маршруту, 
максимальное количество тс каждого класса» слова «автобус средний, боль-
шой класс – 15 ед.» словами «автобус средний класс – 15 ед., на 31.12.2021 
автобус средний класс – 0 ед., большой класс – 20 ед.».

2. внести в характеристики муниципального маршрута регулярных 
перевозок № 21 «ДПР-5 – пос. недостоево» изменение, заменив в столбце 
«виды тс и классы тс, которые используются для перевозок по маршруту, 
максимальное количество тс каждого класса» слова «автобус средний, боль-
шой класс – 25 ед.» словами «автобус средний класс – 25 ед., на 31.12.2021 
автобус средний класс – 0 ед., большой класс – 20 ед.».

3. Управлению транспорта администрации города Рязани (Михно а.в.) 
внести соответствующие изменения в реестр маршрутов регулярных пе-
ревозок муниципального образования – город Рязань, размещенный на 
официальном сайте администрации города Рязани в сети Интернет www.
admrzn.ru, в течение 2 рабочих дней со дня вступления в силу настоящего 
постановления.

4. отделу по связям со средствами массовой информации управления 
общественных отношений аппарата администрации города Рязани (Щер-
бакова И.И.) опубликовать настоящее постановление в газете «Рязанские 
ведомости» и на официальном сайте администрации города Рязани в сети 
Интернет www.admrzn.ru.

5. настоящее постановление вступает в силу со дня его официального 
опубликования.

6. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за 
собой.

Заместитель главы администрации В.С. Бурмистров

Постановление администрации города Рязани от 05 февраля 2021 г. № 297

О внесении изменения в приложение к постановлению администрации города Рязани 
от 12.12.2016 № 5463 «Об установлении требований к осуществлению перевозок 

по нерегулируемым тарифам по муниципальным маршрутам регулярных перевозок на 
территории города Рязани»

в соответствии с Федеральным законом от 13.07.2015 № 220-ФЗ «об 
организации регулярных перевозок пассажиров и багажа автомобильным 
транспортом и городским наземным электрическим транспортом в Рос-
сийской Федерации и о внесении изменений в отдельные законодательные 
акты Российской Федерации», Федеральным законом от 06.10.2003 № 
131-ФЗ «об общих принципах организации местного самоуправления в 
Российской Федерации», руководствуясь статьями 39, 41 Устава муници-
пального образования – городской округ город Рязань, администрация 
города Рязани ПостановляЕт:

1. внести в приложение к постановлению администрации города 
Рязани от 12.12.2016 № 5463 «об установлении требований к осущест-
влению перевозок по нерегулируемым тарифам по муниципальным 
маршрутам регулярных перевозок на территории города Рязани» (в 
редакции постановлений администрации города Рязани от 09.02.2017 

№ 424, от 26.05.2017 № 2072, от 24.08.2018 № 3335, от 08.07.2019 № 
2469, от 23.07.2019 № 2700, от 26.09.2019 № 3895, от 22.10.2019 № 4389, 
от 02.06.2020 № 1796, от 12.08.2020 № 2781, от 07.09.2020 № 3224, от 
15.10.2020 № 3851, от 05.11.2020 № 4178, от 30.12.2020 № 5124) изме-
нение, заменив в столбце 12 пункта 99 приложения № 1 к требованиям 
цифру «13» цифрой «30».

2. отделу по связям со средствами массовой информации управления 
общественных отношений аппарата администрации города Рязани (Щер-
бакова И.И.) опубликовать настоящее постановление в газете «Рязанские 
ведомости» и на официальном сайте администрации города Рязани в сети 
Интернет www.admrzn.ru.

3. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на 
заместителя главы администрации Бурмистрова в.с.

Глава администрации Е.Б. Сорокина

туру, портал госуслуг. Вак-
цинировано уже более 18 
000 человек. В настоящий 
момент в Рязанской области 
открыты 33 пункта вакци-
нации, четыре из них – мо-
бильные, при необходимос-
ти мы можем открыть еще 

восемь дополнительных. 
Новые поставки вакцины 
Рязанская область ожидает 
уже на следующей неделе. 
Надеюсь на высокую актив-
ность граждан. Это действи-
тельно очень нужно и важно 
не только для собственного 

здоровья. Вакцинация помо-
жет получить коллективный 
иммунитет, от этого будет 
зависеть снятие действую-
щих ограничений, – сказал 
глава региона. 

Людмила Иванова 

Г убернатор Николай 
Любимов подчерк-

нул, что движение ОНФ 
объединяет активных и 
неравнодушных людей, 
готовых работать на раз-
витие региона. 

«Фронтовики» берут на 
себя сложнейшие задачи и до-
биваются их успешного реше-
ния. ОНФ помогает контро-
лировать исполнение Указов 
и поручений Президента РФ 
В.В. Путина, нацпроектов, вы-
являет «болевые точки», указы-
вает на недостатки, предлагает 
конкретные меры по улучшению 
качества жизни людей», – ска-
зал он. Губернатор обратил 
особое внимание на работу 
по созданию комфортной го-
родской среды. С 2017 года 
обустроено свыше 500 объек-
тов в 20 муниципальных обра-
зованиях. Сейчас программа 
трансформирована в нацио-
нальный проект. «В его реали-
зации большую практическую 
помощь нам оказывает Центр 
мониторинга благоустройства 
городской среды ОНФ. Конеч-
но, не все получается просто и 
гладко. Здесь на помощь при-
ходит ОНФ, помогая выявить 
ошибки и просчеты», – подчерк-
нул Николай Любимов. 

В качестве примера губер-
натор привел рязанский парк 
морской славы. «Мы учли кри-
тику и замечания. Сейчас мэрия 
подала в суд на подрядную ор-
ганизацию. Команда молодых 

архитекторов с участием экс-
пертов регионального отделе-
ния ОНФ представила горожа-
нам новую концепцию благоуст-
ройства парка», – сказал он. По 
словам главы региона, часть ра-
бот, которые не требуют значи-
тельного финансирования, мож-
но начать уже в следующем году 
и продолжить в 2022-м за счет 
средств федеральной програм-
мы «Формирование комфорт-
ной городской среды». «Хочу 
заверить, что и в дальнейшем 

мы будем жестко разбираться 
в каждой конкретной ситуации, 
с каждым подрядчиком, срабо-
тавшим спустя рукава, допус-
тившим низкое качество и сры-
вы сроков сдачи объекта. Бу-
дем добиваться наказания. Где 
надо – рублем, а при наличии 
коррупционной составляющей 
– настаивать на привлечении к 
уголовной ответственности», – 
подчеркнул он. 

В числе позитивных практик, 
отмеченных ОНФ, – благоуст-
ройство районного центра Са-
сово. Высокую оценку получила 
концепция развития историчес-
кой части города «Купеческое 
наследие» и проект «Террито-
рия безопасности детям». По 
рекомендации члена Централь-

ного штаба ОНФ Светланы Ка-
лининой регионом поданы доку-
менты на включение проектов 
в реестр лучших практик Минс-
троя РФ. «На подготовительном 
этапе эти проекты постоянно 
обсуждались. Люди могли выра-
зить свое мнение, а муниципа-
литет брал это на вооружение. 
В итоге жители и гости Сасова 
получили прекрасные рекре-
ационные зоны, новые «точки 
притяжения» на карте города, – 
сказал Николай Любимов. 

Член Центрального штаба 
ОНФ, координатор ЦМБГС 
Светлана Калинина отметила 
конструктивное взаимодейс-
твие с руководством области в 
реализации социально значи-
мых проектов. «Вместе мы сде-
лали очень большую работу в 
этом году и сократили объем 
обращений на прямую линию 
Президента. Это очень здоро-
во. Сегодня с губернатором 
Николаем Любимовым делаем 
прекрасные проектные сессии. 
Прекрасная команда, которая 
хорошо работает с людьми», – 
сказала она. 

По материалам 
официального сайта 

правительства области

ОНФ пОмОгАеТ КОНТрОЛИрОВАТЬ ИСпОЛНеНИе 
уКАЗОВ И пОруЧеНИй преЗИдеНТА рФ В.В. пуТИНА, 
НАЦпрОеКТОВ, ВЫяВЛяеТ «бОЛеВЫе ТОЧКИ», 
уКАЗЫВАеТ НА НедОСТАТКИ, предЛАгАеТ 
КОНКреТНЫе мерЫ пО уЛуЧшеНИю 
КАЧеСТВА жИЗНИ Людей

КОмФОрТ пЛюС КАЧеСТВО
губернатор области Николай Любимов принял участие в совещании  
Центра мониторинга благоустройства городской среды ОНФ в режиме ВКС

33 пункта вакцинации от COVID-19 работают в рязанской области.  
Из них четыре пункта – мобильные

К ак она проходит, гу-
бернатор Николай 

Любимов оценил, по-
бывав в конце прошлой 
недели на двух приви-
вочных пунктах – в кар-
диологическом диспан-
сере и в больнице им. 
Н.А. Семашко, где пооб-
щался с медиками и па-
циентами. 

Руководители медучреж-
дений рассказали и показа-
ли губернатору, как органи-
зована работа с желающи-
ми привиться от COVID-19. 
Вакцинация осуществляется 
по предварительной записи, 
а сами пункты работают в 
будние дни. Перед привив-
кой каждый из пришедших 
проходит осмотр врача и 
только при отсутствии про-
тивопоказаний направляет-
ся в процедурный кабинет. 
После укола вакцины паци-
ент в течение получаса на-
ходится под наблюдением 
медперсонала. Во время по-

сещения больницы имени 
Н.А. Семашко Николай Лю-
бимов получил второй ком-
понент вакцины. Напомним, 
первый этап вакцинации гу-
бернатор прошел 22 января, 
как признался сам, все обош-
лось без негативных последс-
твий. Вместе с Николаем Лю-
бимовым привился и глава 
областного минздрава Анд-
рей Прилуцкий. Таким об-
разом, руководитель регио-
на и профильный министр 
собственным примером про-
демонстрировали рязанцам, 
как важно защититься от ко-
варной инфекции. 

В общении с журналиста-
ми Николай Любимов отме-
тил, что массовая вакцина-
ция в регионе идет хороши-
ми темпами. 

– Люди стали с большим 
доверием относиться к вак-
цине, видя примеры дру-
гих – соседей, близких, зна-
комых, представителей ор-
ганов власти. Желающие де-
лают заявки через регистра-
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КОНКуРс

В поддержку регионоВ
риА недвижимость. Минстрой россии выделит в 

2021 году 148 миллиардов рублей на поддержку 82 ре-
гионов для реализации нацпроектов «жилье и городс-
кая среда» и «Экология», а также других мероприятий, 
говорится в сообщении ведомства.

«общий объем федеральной поддержки составит около 
125,5 миллиарда рублей субсидий и 22,6 миллиарда рублей 
межбюджетных трансфертов», – указывается в нем.

В сообщении отмечается, что на стимулирование 
программ развития жилищного строительства выделят 
27,3 миллиарда рублей, на формирование современ-
ной городской среды – более 36,6 миллиарда рублей. 
на мероприятия по улучшению качества воды направят 
более 42 миллиардов рублей.

ноВое нАпрАВление 
Минстроя

Министерство строительства и жкХ рФ начинает 
курировать промышленное строительство в стране. для 
этого в ближайшее время на базе ведомства появится 
новый отдел, возможны и кадровые изменения. об этом 
сообщил глава Минстроя россии ирек Файзуллин.

ранее сообщалось, что президент россии Владимир 
путин заявил о необходимости провести комплексную 
ревизию регулирования промышленного строительства в 
россии. президент отметил, что руководители предпри-
ятий отрасли должны включиться в эту работу и указывать 
на проблемы, которые мешают работать.

по словам Файзуллина, перед ведомством была пос-
тавлена задача курировать строительство промышленных 
объектов страны. речь идет о тех промышленных объек-
тах, заказчиками которых будут корпорации, в том числе 
и госкорпорации. «системно министерство этим раньше 
не занималось. соответствующая служба будет создана, 
пока в статусе расширенного отдела, который будет от-
рабатывать задачи по промышленному строительству», – 
подытожил глава Минстроя.

поМогут Эскроу-счетА
В условиях роста цен на строительные материалы в 

россии поэтапное раскрытие эскроу счетов даст застрой-
щикам возможность не увеличивать объемы собственных 
средств в проектах. с таким заявлением выступил глава 
комиссии по вопросам ценообразования в строительс-
тве и технологического и ценового аудита обществен-
ного совета при Минстрое рФ Антон глушков.

доля строительства с применением схемы эскроу 
счетов постепенно растет, отметил глушков. Бюджет 
проекта застройщики формируют, получая кредиты в 
банке. Выход за пределы банковского финансирования 
возможен только за счет будущей прибыли, увеличения 
собственных средств в проекте.

«Мы сейчас наблюдаем тенденцию: чем больше объ-
ектов строится с использованием эскроу счетов, тем 
больше оборотных средств требуется для компаний-за-
стройщиков. и сейчас наступает та итоговая величина, 
когда вопрос поэтапного досрочного раскрытия эксроу 
счетов приобретает совершенно новое понятие. такое 
количество собственных средств большее количество 
компаний у нас не имеет», – сказал глушков.

ранее Минстрой сообщил, что стоимость строитель-
ных материалов в россии за последние 3 месяца выросла 
на 15%. подорожание влечет за собой увеличение цены 
квадратного метра в проектах девелоперов – чтобы ни-
велировать данный эффект, специальной комиссией уже 
разработан ряд мер. 

теория подтВерждАется 
прАктикой
Подготовка и переподготовка кадров для 
строительной отрасли и ЖКХ становится все 
более значимой 

В нашем регионе эту проблему наряду с профильными 
учебными заведениями решает рязанский государствен-
ный агротехнологический университет имени п.А. кос-
тычева. и в частности – кафедра «строительство ин-
женерных сооружений и механика», которой заведует 
доктор технических наук, профессор сергей Борычев. 
обучаются здесь на очном и заочном отделениях около 
200 студентов.

– не будем забывать, что современное строитель-
ство – это динамичный процесс, требующий обновле-
ния знаний специалистов каждые три-пять лет. каждый 
инженер-строитель должен помнить, что единственная 
возможность быть востребованным – это постоянное 
повышение квалификации, – рассказывает доцент ка-
федры сергей Малюгин. – наш профиль – городское 
строительство и хозяйство. Большинство студентов – вы-
пускники школ нашего региона. но есть также студенты 
из Московской, тамбовской и других областей.

сегодня получил распространение опыт взаимодейс-
твия строительных компаний и союза строителей с вузами 
в рамках подготовки специалистов и проведения научных 
исследований. Многие руководители компаний являются 
выпускниками ргАту, других строительных учебных заве-
дений и продолжают поддерживать с ними связь. но, без-
условно, присутствует и интерес компаний к подготовке 
кадров для себя. особенно активны в этом плане ооо 
«север», «лидерстрой», «рязаньжилстрой». Формы вза-
имодействия выбирают разные, в том числе проведение 
в организациях практических занятий. таким образом, 
компании, заинтересованные в квалифицированных спе-
циалистах, растят их для себя, помогая словом и делом. 
сегодня задача такова: интегрировать образовательный 
потенциал и потребности строительной отрасли, сделать 
так, чтобы теория как можно скорее могла применяться 
на практике.

кафедра «строительство инженерных сооружений и 
механика» была создана более шестнадцати лет назад. 
За это время выпущено более 600 специалистов по очной 
и почти 400 – по заочной форме обучения. Большая часть 
выпускников трудоустроена. подготовка студентов с каж-
дым годом совершенствуется. преподаватели совместно 
со студентами принимают активное участие в научной 
деятельности, в том числе в методических конференциях 
университета и других вузов и предприятий отрасли. инте-
ресные рабочие программы, лекционный материал, сов-
ременная техническая база позволяют вести полноценные 
занятия и готовить высококлассных специалистов.

АКтуАЛьНО

Качественно, надежно, оперативно
ряЗАнские проектироВщики ЗАняли Второе Место нА МеждунАродноМ проФессионАльноМ конкурсе ноприЗ

Э то состязание лучших ведущих от-
раслевых вузов, научных и профес-

сиональных проектно-изыскательских 
и строительных организаций, объеди-
нений, представителей широкой обще-
ственности и творческой интеллигенции 
России, государств – членов Евразийс-
кого экономического союза (ЕврАзЭс), 
других зарубежных государств.

К участию в конкурсе были допущены 700 
проектов в 19 номинациях, которые охваты-
вали все аспекты архитектурной, градостро-
ительной и изыскательской деятельности. В 
том числе 31 проект от зарубежных участни-
ков и 348 проектов от студентов и аспирантов 
55 российских и 7 зарубежных профильных 
вузов. География участия охватывает все фе-
деральные округа России, а также такие стра-
ны, как Армения, Беларусь, Йемен, Казахстан, 
Кыргызстан и Узбекистан. 

Главная цель конкурса – демонстрация 
лучших достижений в области градострои-
тельства, архитектурного проектирования 
и инженерных изысканий в России и за ру-
бежом, содействие внедрению инноваций и 
прорывных технологий, привлечение вни-
мания общества к профессии и результатам 
деятельности. 

Рязанская проектно-изыскательская орга-
низация ООО «ПИ ПРОМГРАЖДАНПРОЕКТ» 
под руководством Валерия Кираковского при-
нимала участие в таком престижном конкур-
се впервые. И сразу успешно. В номинации 
«Лучший проект объекта туризма и отдыха» 
с проектом «Концепция развития гостинич-
но-туристического комплекса во въездной 
зоне государственного музея-заповедника 
С.А. Есенина в с. Константиново Рыбновско-
го района Рязанской области» организация 
получила диплом II степени.

ОАО «Проектный институт «Промграж-
данпроект» работает на рынке проектирова-

ния и строительства уже 20 лет. За годы без-
упречной деятельности организация зарабо-
тала репутацию надежного и оперативного 
исполнителя. Подтверждением тому стали 
масштабные работы, которые успешно и с 
большой ответственностью выполняют спе-
циалисты института. 

Специалисты высокой квалификации 
«Промгражданпроект» выполняют полный 
комплекс проектных работ, постоянно совер-
шенствуя их технологию. На счету института 
много успешно введенных в эксплуатацию 
объектов самого разного назначения: жилых 
домов, промышленных зданий, объектов соц-
культбыта. Среди них многоквартирные жи-
лые дома, крупные торговые центры – METRO, 
«Виктория Плаза», «М5 Молл», OBI, «Премьер», 
ресторанные комплексы, аквапарк, сервисные 

центры по продаже и обслуживанию автомо-
билей в Рязани и области, проекты производс-
твенных корпусов ОАО «Государственный Ря-
занский приборный завод», фармацевтичес-
кой компании «Форт», реконструкция фабри-
ки «Мураевня» Великодворского горно-обога-
тительного комбината.

Еще один очень интересный объект – 
крытый ледовый каток, который прошел го-
сударственную экспертизу и уже строится. 
Были спроектированы четыре культурно-оз-
доровительных комплекса в Рязани и области 
с плавательными бассейнами, спортивными 
залами. Кстати, один из таких комплексов 
ООО «ПИ «ПРОМГРАЖДАНПРОЕКТ» запро-
ектировал в городе Бабаево Вологодской об-
ласти, который уже построен и сдан в экс-
плуатацию. 

Одна из пристроек к детсаду для ясельных 
групп на 60 мест вошла в Реестр, как объект 
повторного применения на территории Рос-
сийской Федерации. Паспорта еще трех про-
ектов, разработанных специалистами «Про-
мгражданпроекта», также вошли в Каталог 
проектов повторного применения для жи-
лищного строительства. 

Вместе с проектной организацией «Аре-
на» (г. Москва) в поселке Поляны Рязанского 
района реализуется благотворительный про-
ект – многофункциональный центр для семей 
с приемными детьми. Центр будет включать 
в себя психологическую службу поддержки 
семей, кризисный центр работы с детьми, 
пережившими насилие, семейный клуб, уни-
версальный зал для конференций, концертов 
и других зрелищных мероприятий, имеющий 
возможность трансформации в два тренин-
говых зала, помещения для коллективных и 
индивидуальных занятий для дошкольников 
и подростков. 

Композиционным объединяющим цент-
ром здания будет двусветное пространство, 
насыщенное игровыми и образовательны-
ми элементами. Такое решение позволит 
создать наиболее компактную планировку 
остальных помещений вокруг него. Про-
странство призвано создать атмосферу обще-
го гостеприимного дома. Здесь будут прово-
диться конференции, выступления коллекти-
вов художественной самодеятельности, ви-
деопоказы. В свободное время пространство 
будет использовано как игровая площадка 
для детей. 

Отдельный вход будет у блока для работы 
с детьми, пережившими насилие. В нем будет 
работать группа специалистов по социальной 
и психологической реабилитации. 

Все работы выполняются с применением 
современного высокоточного оборудования 
от ведущих мировых производителей. 

Валерий Владимирович Кираковский Диплом Международного профессионального 
конкурса на лучший проект

Время выгоды
В сегодняшних экономических усло-

виях рязанцы сочли покупку недви-
жимости самым перспективным вложе-
нием средств.

Пандемия отразилась на всех отраслях 
экономики в 2020 году. Не стал исключени-
ем и рынок новостроек. Работа на строитель-
ных площадках практически никогда не оста-
навливалась. И хотя весной продажи квартир 
снизились, однако уже во второй половине 
года произошел покупательский бум. Вре-
менное затишье в весенние месяцы привело 
к отложенному спросу. Дополнительные воз-
можности покупателям жилья предоставила 
федеральная программа льготной ипотеки. 
Цены на квартиры стали расти.

– Анализируя результаты работы в 
2020 году, мы можем сделать вывод, что сто-
имость квадратного метра в среднем по на-
шей группе выросла на 20 процентов, – отме-
чает генеральный директор группы компаний 
«ЕДИНСТВО» Антон Воробьев. – Покупатели, 
которые в начале 2020 года вложили средства 
в недвижимость, в конце года могли легко про-
дать квартиру, получив годовую доходность в 

20 процентов, а то и больше (в зависимости от 
ликвидности того объекта, который они при-
обрели). – Среди инструментов сбережения и 
увеличения своих накоплений в 2020 году не-
движимость была, наверное, лидером.

Аналитики прогнозируют, что на первич-
ном рынке недвижимости в 2021 году рост 
продолжится и цена за квадратный метр пе-
решагнет отметку в 60 тысяч рублей. Как от-
мечают сами застройщики, это не прихоть, а 
экономически обоснованная реальность. Рост 
обусловлен сразу несколькими факторами, в 
частности – увеличением стоимости строи-
тельных материалов и оборудования. Так, в 
2020 году, по данным Минстроя, арматурная 
сталь подорожала на 40 процентов, цена ме-
таллоконструкций поднялась на 20 процен-
тов. Себестоимость квартир увеличилась так-
же из-за подорожания импортных материалов 
вследствие ослабления курса рубля.

Важным фактором является переход за-
стройщиков на проектное финансирова-
ние – в переходный период разрешений на 
строительство в регионе выдано значительно 
меньше, чем в предыдущие годы, что вызва-
ло сокращение предложения при растущем 

спросе. Эксперты утверждают, что не стоит 
ждать снижения цен на квартиры. Прини-
мать решение о покупке жилья стоит, исходя 
из сегодняшней ситуации, тем более что до 1 
июля еще есть возможность воспользоваться 
программой льготной ипотеки, которая поз-

воляет купить жилье в новостройке по ставке 
не более 6,5 процента. Для жителей Рязанс-
кой области сумма кредита не должна превы-
шать 6 миллионов рублей, заем предоставля-
ется на 20 лет при первоначальном взносе от 
15 процентов. 

Генеральный директор ГК «Единство» Антон Воробьев
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Судьба льготной ипотеки
изменить ее программу для новостроек 
собираются после 1 июля 

льготная ипотека на новостройки под 6,5 процента, поз-
волившая в прошлом году поддержать продажи на первичном 
рынке жилья, продлена до 1 июля 2021 года. программа будет 
действовать и после этой даты, но уже в измененном виде. ус-
ловия льготной ипотеки собираются скорректировать, но ряд 
регионов от этого только выиграет.

Сейчас начала появляться первая информация, как именно 
могут модифицировать льготную ипотеку в этом году. Раньше 
речь шла о том, что госипотеку просто отменят для ряда ре-
гионов, где появление этой программы вызвало значительный 
рост цен на рынке жилья. В качестве наиболее вероятных кан-
дидатов называлась Москва, Санкт-петербург и краснодарс-
кий край. Сейчас стало известно, что изменения в программу 
будут внесены и для других территорий.

Что будет дальше с программой льготной ипотеки, обсудили 
на заседании госдумы. «программа крайне эффективно подде-
ржала строительство, но в ряде регионов вызывала локальный 
перегрев рынка и рост цен, – рассказал депутатам министр 
экономического развития Максим Решетников. 

учесть уровень заработной платы при определении ставки по 
программе, предложил председатель госдумы Вячеслав Володин. 
по его словам, нужно привязать размер ставки к уровню заработ-
ной платы в том или ином регионе. там, где зарплаты высоки, став-
ку по льготной ипотеке хотят оставить в размере 6,5, а в регионах 
с низкими зарплатами снизить ее до 3 процентов, до процентной 
ставки, по которой сейчас выдается сельская ипотека.

В конце прошлого года о том, что ставку по льготной ипо-
теке нужно дальше снижать, заявил вице-премьер правитель-
ства Марат Хуснуллин.

подводя итоги работы программы льготной ипотеки в 
2020 году, он отметил, что процентная ставка по ипотеке долж-
на составлять 4–5 процента. пока по условиям программы госи-
потеки предусмотрена выдача кредитов под 6,5, но при сокра-
щении спроса на рынке жилья ставка может быть снижена.

благодаРноСть  
от РязанцеВ
почетного жителя Рязани ивана Васильевича 
татанова с 85-летием поздравила глава 
горадминистрации 

долгие годы он возглав-
лял рязанский «Водоканал» и 
сделал очень многое для его 
развития. В активе татано-
ва – разработка борковско-
го карьера и внедрение очис-
тной линии на нефтезаводе. 
за годы его руководства была 
проведена реконструкция 
водопроводных станций, что 
позволило значительно уве-
личить подачу воды в дома рязанцев. В 1996 году Международ-
ный аттестационный совет присудил ивану Васильевичу тата-
нову степень доктора технических наук по разделу «Системы 
управления водопроводно-канализационным хозяйством».

глава горадминистрации елена Сорокина лично поздравила 
юбиляра с днем рождения, пожелала долгих лет жизни, крепкого 
здоровья, радостных дней, заботы родных и близких. она подчер-
кнула, что Рязань помнит, любит и благодарит ивана Василье-
вича за все, что он сделал для города. елена Сорокина и иван 
татанов в ходе беседы затронули актуальные городские темы и 
возможные пути решения ряда вопросов в части совершенство-
вания системы городского водоснабжения. 

Работаем!

Устинов Андрей Олегович, 
министр топливно-энергетического 
комплекса и ЖКХ Рязанской  
области;

«три кита» успешного производства
из Чего они СоСтоят?

Р язанские предприятия 
теХНоНиКоль не первый 

раз получают высокие оцен-
ки экспертов Всероссийской 
премии «производительность 
труда: лидеры промышлен-
ности России – 2020». из чего 
складывается их успех, по-
пробуем разобраться.

итоги НепРостого года
Прочную базу экономики об-

ласти составляют предприятия 
промстройиндустрии. Среди них 
целый кластер из 10 заводов ТЕХ-
НОНИКОЛЬ. На линиях компании 
в Рязани выпускаются строитель-
ные пленки, монтажные пены, 
пластиковые водосточные систе-
мы, скатные кровли («Завод Шин-
глас 1» и «Завод Шинглас 2»), ка-
менная вата («Завод ТЕХНО»), экс-
трузионный пенополистирол («За-
вод Техноплекс»), полимерные 
и профилированные мембраны 
(«Завод Лоджикруф»), теплоизоля-
ция PIR («Завод Лоджикруф ПИР»), 
гидроизоляционные и кровельные 
битумно-полимерные мембраны 
(« Завод Технофлекс»). 

2020 год, несмотря на объектив-
ные сложности, оказался для рязанс-
ких предприятий весьма успешным. 
«Завод Лоджикруф» в номинации 
«Промышленность строительных 
материалов» третий год подряд ста-
новится лидером в регионе и луч-
шим среди заводов корпорации. А 
три завода вошли во Всероссийский 
«ТОП-100 промышленных компа-
ний России по производительности 
труда»: это «Завод Лоджикруф» (11 
место с производительностью тру-
да 44,37 млн рублей на человека в 
год) «Завод Технофлекс» (13 место) 
и «Завод ТЕХНО» (88 место). 

Рекордных показателей в 
2020 году достиг «Завод ТЕХНОП-
ЛЕКС»»: он выпустил миллион ку-
бометров пенополистирола. В тече-
ние всего года завод демонстриро-
вал высокие показатели по выпус-
ку и отгрузке готовой продукции. 
Добиться рекордных объемов уда-
лось без увеличения численности 
персонала. Помог продуманный 
кадровый менеджмент, который 
включал программы по повыше-
нию профессионализма, мотива-
ции, сплоченности и вовлеченнос-
ти коллектива.

Принес 2020 год и инновацион-
ные проекты, позволяющие увели-
чить производительность труда и 
повысить качество продукции. На 

рязанском заводе «Технофлекс» 
стартовал пилотный проект «Тех-
ническое зрение»: на отдельных 
участках производственной ли-
нии установили камеры высоко-
го разрешения, осуществляющие 
круглосуточную съемку полотна. 
За несколько месяцев сотрудники 
завода научили нейросеть выяв-
лять и классифицировать дефекты, 
и теперь она способна на основе 
анализа полученных данных оста-
навливать намоточный станок для 
устранения критических несоот-
ветствий. Уже в 2021 году компа-
ния приступит к основному этапу: 
построению системы управления 
производственной линией на осно-
ве анализа изменений и динамики 
их развития.

пРиоРитеты создают 
оРиеНтиРы

Приоритетами компании за-
явлены безопасность, качество 
продукции и производительность. 
Именно они задают векторы раз-

вития, позволяют ставить ясные и 
достижимые цели, контролировать 
результаты.

В 2021 году компания продол-
жит фокусировать внимание на 
реализации экологических про-
грамм. В планах – инвестиции, на-
правленные на установку дополни-
тельного оборудования на заводах 
каменной ваты и производстве гид-
роизоляционных материалов в Ря-
зани. Это повысит экологическую 
безопасность предприятий и уве-
личит эффективность очистки его 
выбросов приоритетных веществ 
до 98%. Сумма вложений в про-
ект составит более 100 миллионов 
рублей. В 2020 году предприятие 
«ТЕХНО» добровольно стало учас-
тником программы по снижению 
выбросов во время неблагоприят-
ных метеорологических условий 
(НМУ). Как только от Гидромет-
центра поступает информация о 
возникновении НМУ, завод пере-
ходит на специальный режим. Он 
соответствует ожидаемому уровню 

загрязнения атмосферы и дополни-
тельно сокращает выбросы. 

ВглЯдетьсЯ В лица
Однако любое производство – 

это, в первую очередь, люди. Ре-
кордный миллион кубометров 
продукции был выпущен на заво-
де «Техноплекс» без расширения 
штата и увеличения количества 
линий. Главный секрет – высокая 
вовлеченность сотрудников. «Ко-
манда завода не просто отработа-
ла на отлично, каждый сотрудник 
выложился на 100%», – подчерки-
вает директор завода «Техноплекс» 
Станислав Бенц. 

Мотивация персонала – не ме-
нее важная составляющая успеха, 
чем высокая производительность 
труда или современное оборудо-
вание. Любое производство ТЕХ-
НОНИКОЛЬ строится по принци-
пу единой команды, у которой есть 
свои локальные цели, отвечающие 
общим задачам корпорации. Ва-
жен и соревновательный дух внут-

ри подразделений, и материальные 
поощрения (если компания зараба-
тывает, это должно отражаться и 
на кошельке каждого сотрудника), 
и возможности карьерного роста: 
многие руководители начинали 
свою работу в компании с рабочих 
специальностей. В ТЕХНОНИКОЛЬ 
каждый может предложить реше-
ние, которое может быть реали-
зовано на одном, нескольких или 
всех заводах компании. Конкурс 
на лучшие рационализаторские 
идеи, которые может предложить 
каждый сотрудник, традицион-
но пользуется заслуженной попу-
лярностью у коллектива. Ведь для 
многих признание заслуг – лучшая 
мотивация.

Около 1500 жителей Рязани и 
области работают на предприяти-
ях ТЕХНОНИКОЛЬ. Высокотех-
нологичное производство предо-
ставляет возможность постоянного 
обучения, освоения новых направ-
лений нетривиального решения 
производственных задач. 

дом от VELLCOM
коМпания уделяет оСобое ВниМание экологии и РазВитию инфРаСтРуктуРы

покупка квартиры – дол-
гожданное событие для 

каждого. при этом важно 
не потерять бдительность и 
учесть все нюансы. особен-
но – расположение буду-
щего дома. Важно выбрать 
квартиру в развитом райо-
не, где в шаговой доступ-
ности расположены соци-
альные объекты: магазины, 
аптека, школа, детский сад. 
для многих ключевую роль 
играет парк, спортивные 
площадки и развлекатель-
ные центры. Кому-то не ме-
нее важно иметь возле дома 
бассейн, спортивный зал 

Открытие поликлиники на комбайновом заводе. Февраль 1986 года

или салон красоты, кафе 
или торговый центр. 

Для комфортной жизни вов-
се нет необходимости покупать 
квартиру в самом центре – нуж-
но просто выбрать район с хоро-
шей транспортной развязкой, из 
которого легко уехать на работу, 
в город. Ведь каждый новый дом, 
построенный без учета городской 
логистики, увеличивает нагрузку 
на дорожную сеть. 

Важнейшим условием для буду-
щих поселков является и наличие 
зеленых зон. Многочисленные ис-
следования подчеркивают положи-
тельное влияние зелени на настро-

ение, психическое и физическое 
здоровье. Зеленые городские про-
странства – это и место для занятий 
спортом, отдыха, детских меропри-
ятий. Они улучшают качество воз-
духа, снижают уровень шума, пре-
ображают городской ландшафт. По-
этому предпочтение отдают чаще 
жилым районам с наличием парков 
и зеленых зон, удаленным от про-
мышленных предприятий. 

Компания VELLCOM group счи-
тает этот показатель одним из са-
мых важных, так как от него на-
прямую зависит здоровье и качес-
тво жизни. Именно поэтому дома 
VELLCOM расположены в отдален-
ных от промышленных зон райо-
нах и на комфортном удалении от 
трасс и центральных улиц. Напри-
мер, VELLCOM DOM на Москов-
ском находится в тихом, чистом 
районе. В шаговой доступности – 
кафе, рестораны, другие места для 
проведения досуга, а также школы, 
детские сады, спортивные секции, 
поликлиника и больница. Транс-
портная развязка максимально 
удобна, достаточно близко распо-
лагается Московское шоссе. Глав-
ное преимущество дома – наличие 
детского сада и школы во дворе. 
Это гарантирует безопасность ре-
бенка и экономит время на дорогу. 
На территории предусмотрена бла-

гоустроенная зеленая зона: дере-
вья лиственных и хвойных пород, 
декоративные кустарники и цвето-
чные клумбы. Важным дополнени-
ем будет наличие освещенных пе-
шеходных зон и скамеек. 

VELLCOM DOM на ул. Ленин-
ского Комсомола расположен 
вблизи крупнейшего парка го-
рода – ЦПКиО, который является 
отличным местом для отдыха, ве-
лопрогулок и катания на лыжах в 
зимнее время года. Инфраструк-
тура этого района также весьма 
развита: многочисленные кафе и 
магазины, детские сады, школы, 
поликлиники, спортивные залы, 
бассейны и места дл

Помимо всего прочего в доме 
предусмотрена эксплуатируемая 
кровля с элементами озеленения, 
доступ к которой получат жители 
квартир с террасами. В условиях 
городской среды новоселы ищут 
место по душе, где каждый член 
семьи будет счастлив. Поэтому 
важно не только строить дома из 
качественных материалов с удоб-
ными планировками, но и уделять 
внимание благоустройству, созда-
вая комфортную среду во всем 
микрорайоне. VELLCOM group 
строит свои дома именно так, уде-
ляя особое внимание экологии и 
развитости инфраструктуры. 
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Дарья Фокина, 
молодая мама:

– Первым делом – закончить ремонт 
машины. Еще закупить семена и удобре-
ния – в Елатьме нас ждут два огорода. 
А скоро и дочке исполняется полтора 
года, пора будет устраивать ее в ясли 
и выходить на работу! 

Ирина Майорова,  
фотограф:

– На весну я запланировала новый фо-
топроект, который, как я надеюсь, вне-
сет немного тепла в наши будни. Глав-
ным его героем станет, конечно же, 
мимоза! 

Ольга Шишкова,  
медицинский работник:

– Хочется выбраться на природу вместе 
с родными и друзьями. Если получится, 
весной надеемся съездить в Ессентуки – 
давно уже планировали там побывать. 

Глас народа / Какие у вас планы на весну?

влАсть: вреМя МестнОе

«Горячий» телефон редаКции: (4912) 21-08-13

вячеслав Болотников,  
преподаватель  

иностранного языка:

– Надеюсь, что пандемия закончится и 
наконец отменят режим ношения масок и 
социального дистанцирования. Еще есть 
планы завершить ремонт и отправиться 
на дачу распахивать огород.

ГОтОвы к люБОМу 
сценарИю
в ЗАокском и коростовЕ 
мобилиЗуют рЕсурсы в ПрЕддвЕрии 
ПАводкА 

З има в этом году выдалась снежная, и в том, 
что в марте-апреле нас ожидает сильный 

разлив Оки, можно не сомневаться. в адми-
нистрации рязани уже обсуждают с руководс-
твом Главного управления МЧс россии по ре-
гиону совместные действия в условиях павод-
ковой ситуации. Готовятся к половодью и в 
двух селах рязанского района, которые тра-
диционно по весне оказываются в зоне под-
топления – в Заокском и в коростове. 

как объясняет глава администрации Заокского сель-
ского поселения, Нина судачкова, если в период таяния 
снегов вода в оке поднимается не выше трех с половиной-
четырех метров, для сельчан это, считай, пустяк, ситуация 
привычная. да, даже тогда река порой заливает дорогу 
рязань-Заокское-коростово в районе Шумаши. Но от об-
ластного центра до Заокского пускают катер и с прочими 
трудностями справляются в штатном режиме.

между тем подъем уровня реки до четырех метров 
и выше угрожает подтоплением приусадебных участков 
примерно сотне домохозяйств в двух селах…

вОлнОваться не О ЧеМ 
в последний раз такое происходило в 2018 году – тог-

да уровень воды в оке к середине апреля повысился на 
486 сантиметров. впрочем, как заверяет нас Нина ива-
новна, в Заокском и коростове знают, как вести себя в 
подобных ситуациях. 

– к половодью мы готовимся уже сейчас, – говорит 
глава администрации поселения. – традиционно сверяем 
списки домов, которые могут оказаться в зоне подтопле-
ния. уточняем, где проживают пожилые и маломобильные 
граждане, семьи с детьми,  в первую очередь с малышами 
в возрасте до года. так мы сможем постоянно находиться 
с ними в контакте, и при необходимости сумеем оператив-
но оказать требуемую помощь. Если села будут отрезаны 
от мира большой водой, может пригодиться и помощь тех 
местных жителей, которые имеют в собственности трак-
тора и большие емкости для воды – просто как подстра-
ховка на случай пожароопасных ситуаций. словом, гото-
вимся к любому сценарию, и, в принципе, такую работу 
мы проводим каждую весну.

в ближайшее время в администрации Заокского сель-
ского поселения составят график дежурств, по которому 
местные активисты будут встречать и провожать катера, 
отправляющиеся в рязань. Паводок давно приучил мест-
ных жителей в весенние месяцы быть начеку. и 2021 год 
не станет исключением. 

рекОнструкцИя ДОлжна прОДОлжаться 
За привычными хлопотами не забывают в Заокском и 

о планах по благоустройству. 
Еще некоторое время назад администрация поселе-

ния подала очередную заявку на участие в программе по 
поддержке местных инициатив. летом прошлого года, о 
чем тогда мы уже рассказывали на страницах «рв», в селе 
взялись за работу по замене крыши пустующего здания 
старого клуба на улице советской – по задумке здесь 
должен разместиться музей сел Заокское и коростово. 
тогда из здания вынесли весь мусор, укрепили перекрытия, 
уложили новую крышу. теперь заявка подана на ремонт 
фасада будущего музея. 

– Если нам помогут реконструировать фасад, с даль-
нейшей работой мы справимся своими силами, – коммен-
тирует Нина судачкова. 

Напомним, музей двух сел может появиться в Заокском 
уже в 2022 году. в его экспозициях планируется рассказать 
о земляках, прославивших Заокское и коростово; пред-
ставить местные традиции лозоплетения и производства 
молочных продуктов. Последнее направление предполага-
ется связать с ежегодным молочным фестивалем «За окой 
пасутся ко…», который проводят в дубовой роще между 
селами Заокское и коростово в первый месяц осени. 

пОДрОБнОстИ

Досуг начинается с работы
в ПитЕлиНЕ ПродолжАют блАГоустройство Прудов

прончане настроены конструктивно 
НА вЕсНу и лЕто у житЕлЕй рАйоННоГо цЕНтрА больШиЕ ПлАНы 

Глава поселения виктор радько всегда открыт для новых идей. И многие жители 
пронска придерживаются активной жизненной позиции и обращаются к пред-

ставителям местной власти с конкретными предложениями

Ф
о

то
 п

р
ед

о
ст

а
вл

ен
о

 а
дм

ин
ис

тр
а

ци
ей

 П
р

о
нс

ко
го

 г
о

р
о

дс
ко

го
 п

о
се

ле
ни

я

при подтоплении дороги  
до Заокского и коростова  

будет регулярно курсировать катер 

Ф
о

то
 r

ya
zp

re
ss

a
.r

u 

Материалы полосы подготовил  
Александр Абрамов

у же в мае в райцентре 
за счет средств местно-

го бюджета намеревают-
ся довести до ума доро-
гу, ведущую к детсаду на 
улице есенина, в самом 
густонаселенном районе 
города. тогда же по нац-
проекту должен начаться 
ремонт двух протяженных 
участков дорожного по-
лотна на выезде из пронс-
ка. кроме того, ждут свое-
го часа новые проекты 
местных инициатив. 

Фронт работ в районном 
центре на ближайшие меся-
цы для «РВ» обозначил глава 
администрации Пронского 
городского поселения Вик-
тор Радько.

на пОвестке Дня – 
нОвые ДОрОГИ 

– На улице Есенина в Про-
нске находятся несколько 
многоквартирных домов, и 
фактически это – самый густо-
населенный район города, – 
поясняет Виктор Александро-
вич. – Из более чем четырех 
тысяч жителей здесь прожи-
вает около полутора тысяч. В 
2020 году мы отремонтиро-
вали 100-метровый участок 
дороги непосредственно у 

здания детского сада. Теперь 
же, в мае-июне, планируем 
выполнить ремонт еще при-
мерно 200 метров на съезде 
от областной дороги Рязань–
Пронск–Скопин в сторону де-
тсада. Эта дорога не знала ре-
монта дольше 20 лет, и ее при-
ведение в нормативное состо-
яние имеет большое значение 
как для жителей улицы Есени-
на, так и для тех, кто живет по 
соседству, и пять дней в неде-
лю отводит своих малышей в 
Пронский детский сад. 

Ремонт этой дороги, как 
мы и сказали выше, будет 
оплачен исключительно из 
средств муниципального бюд-
жета. Между тем федераль-
ные средства дадут возмож-
ность уложить новый асфаль-
тобетон в Пронске еще на 
нескольких улицах по нацио-
нальному проекту «Безопас-
ные и качественные автомо-
бильные дороги». В первую 
очередь речь идет о выездах с 
улиц Есенина, Новой и Завод-
ской на улицу Плотно-Пуш-
карскую, ведущую из Пронска 
в сторону деревни Терновая 
Погореловка и села Береговая 
Погореловка. Здесь намере-
ваются отремонтировать 1,9 
км дорожного полотна. Так-
же в очереди на ремонт 1,7 

в райцентре пителино 
первыми в этом году 

взялись за реализацию 
проектов по формирова-
нию комфортной городс-
кой среды. еще в начале 
февраля пригнали экска-
ватор на улицу Горького 
и приступили к вырубке 
старых деревьев и кустар-
ников.

Ближайшая к Пителину 
река – Пет – протекает пример-
но в трех километрах к северо-
западу от поселка. В центре – 
фактически лишь два места, 
пригодных для организации 
досуговых зон – пруды Сине-
льщиков и Зайцев. Местные 
жители с давних пор ходили 
сюда купаться и рыбачить. Но 
вот с организацией благоуст-
роенного пространства для до-
суга до поры до времени как-
то не складывалось…

как реанИМИрОвалИ 
вОДОеМ

Такое положение вещей 
помогла изменить государс-
твенная программа. Первой 
в нее с подачи пителинцев 
включили территорию возле 
Синельщикова пруда, распо-

ложенного между улицами 
Гагарина и Титова. В 2020-м 
приступили к 1-й очереди ра-
бот: очистили дно водоема, 
обустроили песчаное основа-
ние для зоны купания и пля-
жа, проложили деревянные 
дорожки. 

Вся работа по благоуст-
ройству Синельщикова пруда 
шла под постоянным контро-
лем местных жителей – они 
собирали средства на услови-
ях софинансирования проек-
та, и самые активные из них 
регулярно захаживали сюда, 
чтобы убедиться, все ли идет 
как задумано. В последние 
годы пруд обмелел, поверх-
ность его затянулась тиной, 
купаться здесь стало невоз-
можно… 

Программа по формирова-
нию комфортной городской 
среды уже помогла пителин-
цам вдохнуть в старый пруд 
новую жизнь – водоем пре-
образился до неузнаваемости. 
Впрочем, работа еще не окон-
чена. На втором ее этапе здесь 
намерены построить детскую 
и игровую площадки, пригла-
сить местных предпринима-
телей для организации улич-
ной торговли (например, про-

хладительными напитками). 
И по всем начинаниям обя-
зательно будут советоваться 
с жителями. 

первыМ ДелОМ – уБОрка
Так же неприглядно, как 

и Синельщиков пруд годом 
ранее, выглядел до настояще-
го времени Зайцев пруд, что 
расположен неподалеку от 
пересечения улиц Горького и 
Ленина. 

– 2 февраля по муници-
пальному контракту к работе 
здесь приступили специалис-
ты ООО ПМК «Пителинская», – 
рассказывает «РВ» глава адми-
нистрации Пителинского го-
родского поселения Петр Ми-
хайлин. – Рабочие расчищают 
территорию от древесно-кус-
тарниковой растительности. 
Грузовики вывозят спиленные 
деревья, кусты и мусор.

И это только начало. Пока 
не сошел снег, подрядной ор-
ганизации надлежит завер-
шить первый этап подготовки 
к благоустройству. За расчис-
ткой территории должны пос-
ледовать работы по ее разрав-
ниванию. А весной и в первые 
летние месяцы берега Зайце-
ва пруда «оденут» в габионы – 

конструкции из металличес-
кой сетки, наполненные щеб-
нем; обустроят спуски к воде; 
непосредственно у водоема на 
улице Горького проложат за-
асфальтированную дорожку, 
а с двух сторон улицы устано-
вят энергосберегающие фона-
ри. Кстати, последний пункт 
в плане важен еще и тем, что 
благодаря появлению новых 
мачт освещения пруд можно 
будет использовать для досу-
га не только в летнее время, 
но и зимой. В те месяцы, ког-
да солнце садится раньше, 
взрослые и дети с удовольс-
твием бы приходили сюда по 
вечерам, чтобы покататься на 
коньках.

– Пителинцы любят гулять 
здесь, и сейчас мы можем сде-
лать это место по-настоящему 
красивым и ухоженным, – го-
ворит Петр Анатольевич. – 
Окончание работ над про-
ектом запланировано на 31 
июля. После этого – милости 
просим в гости – увидите, как 
все изменится! 

P.S.мы непременно при-
мем приглашение Пет-

ра михайлина и посетим Пи-
телино. тем более что поми-
мо двух проектов, которые мы 
представили выше, здесь есть 
еще немало того, о чем мож-
но рассказать. так, нам бы хо-
телось поделиться с читателями 

историей бывшей помещичьей 
усадьбы долбежевых – на вы-
езде из райцентра, там, где те-
перь завершается улица Горь-
кого, еще в дореволюционные 
времена был разбит парк. в 
последние пару лет пителин-
цы одними своими силами сде-
лали многое, чтобы вернуть 
старому парку былое очаро-
вание: несколько раз прово-
дили здесь уборку, расчищали 
заросли. Если в будущем парк 
долбежевых будет включен в 
программу по формированию 
комфортной городской среды, 
у этого уникального уголка при-
роды появятся все шансы стать 
настоящей жемчужиной Пите-
линского района.

км дороги, ведущей к посел-
ку Княжая, который хоть и 
располагается за пределами 
Пронска, формально входит 
в городскую черту. 

По обоим проектам рабо-
ты должны начаться в кон-
це весны этого года, а завер-
шиться – летом 2021-го. 

Стоит добавить, что со вто-
рым названным участком – у 
поселка Княжая – взаимосвя-
зан еще один муниципальный 
проект, к разработке которо-

го в Пронске намерены при-
ступить в ближайшее время. 
На подъезде к поселку, на по-
тенциально опасном дорож-
ном участке, где за поворотом 
следует резкий спуск, а далее 
еще один подъем, планируют 
установить 10 современных 
уличных фонарей.

пОра пОкОнЧИть  
с невеЗенИеМ 

Надеются в Пронске, и что 
те заявки, которые были пода-

ны от муниципалитета в этом 
году на участие в программе 
«Формирование комфортной 
городской среды», будут одоб-
рены. В этом случае уже летом 
у березовой рощи на улице 
Маничкина обустроят новый 
тротуар, а на улице Есенина 
появится современная хок-
кейная площадка – первая в 
городе. 

О последнем проекте рас-
скажем подробнее. Пронским 
любителям хоккея в этом пла-
не до сих пор как-то не везло. 
В соседнем Новомичуринске 
у каждой из трех школ дав-
но уже есть своя хоккейная 
площадка. В 2020-м по од-
ной из местных инициатив 
обустроенная хоккейная ко-
робка появилась и у жителей 
села Октябрьское Пронского 
района. 

В Пронске же детвора со-
бирается зимой с клюшками 
на окраине города у замер-
зшего пруда на улице Кир-
пичной. Здесь и на коньках 
катаются, и шайбу гоняют. 
Местная администрация рас-
чищает лед, но метели и от-
тепели сводят все старания 
на нет. Было время – ходи-

ли разговоры о том, чтобы 
оборудовать каток рядом со 
стадионом, на уже упомяну-
той улице Есенина, или же 
каждую зиму заливать ста-
дион… Но обе идеи отвер-
гли как не самые удачные. 
Пронску нужен хороший ка-
ток, но не временный, а на 
постоянном месте. Именно 
такая площадка размерами 
40 на 20 метров появится в 
городе, если проект будет 
одобрен. 

Что же касается более от-
даленного будущего, у про-
нчан на очереди еще немало 
идей по благоустройству…

целИ на БуДущее
– На рассмотрении в ад-

министрации городского 
поселения сейчас находятся 
около десятка проектов мест-
ных инициатив, выдвинутых 
самими жителями, – продол-
жает рассказ Виктор Радь-
ко. – И это не просто поже-
лания людей – мы намерены 
брать эти проекты в разра-
ботку и последовательно за-
ниматься их реализацией. 

Так, в районе площади Но-
вой прончане планируют про-
ложить новую водопровод-
ную сеть, чтобы жителям час-
тных домов, расположенных 
в низине неподалеку, хватало 
воды для полива огородов в 
летнее время. Также рассмат-
риваются вопросы благоуст-
ройства территории мемори-
ала, посвященного землякам, 
павшим в годы Великой Оте-
чественной войны; укладки 
тротуара на улице Юбилей-
ной; обустройства детской 
площадки на улице Есенина; 
строительства спортивной 
и детской площадок в райо-
не филиала Архангельского 
сельского дома культуры на 
улице Верхне-Архангельской 
(местные больше знают его 
под названием «Архангель-
ский клуб»)… 

Разумеется, на то, чтобы 
воплотить все задуманное в 
жизнь, потребуются и вре-
мя, и средства. Главное, что 
сами прончане настроены 
на планомерное развитие. А 
к правильному настрою при-
ложится и все остальное. 

комплекс работ по расчистке береговой зоны Зайцева пруда  
начался с вырубки старой растительности
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на этом пруду, расположенном за общественной баней на улице кирпичной, мальчишки многие годы играют 
в хоккей. возможно, пришло время предоставить им для этого место получше
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Министерство по делам территорий и информационной политике 
Рязанской области выражает глубокие соболезнования родным и близ-
ким, коллегам в связи с безвременным уходом из жизни специалиста 
отдела кадров областной газеты «Рязанские ведомости» 

Надежды Юрьевны Морозовой. 
Надежда Юрьевна проработала в редакции более 20 лет, была ответс-
твенным, профессиональным, добрым и чутким человеком.  

Совет ветеранов Железнодорожного района г. Рязани глубоко скор-
бит в связи с уходом из жизни участника Великой Отечественной 
войны 1941–1945 гг. 

АкульшиНА владимира Петровича 
и выражает искренние соболезнования его родным и близким.

Председатель Совета ветеранов Железнодорожного района г. Рязани  
Г.Н. Грибакин

Рязанская областная организация Российского профсоюза работ-
ников культуры  выражает искреннее соболезнование Колчаеву 
Владимиру Васильевичу, директору МБУК «Муниципальный культурный 
центр г. Рязани» по поводу смерти матери

Марии ивановны.

Коллектив МБУК «Муниципальный культурный центр города Рязани» 
выражает соболезнования директору Колчаеву Владимиру Василье-
вичу в связи со смертью его мамы 

Марии ивановны.

Рязанский областной союз организаций профсоюзов выражает свои 
глубокие соболезнования Колчаеву Владимиру Васильевичу, директору 
МБУК «МКЦ г. Рязани», в связи со смертью мамы

колЧАЕвой Марии ивановны.

извещение о проведении собрания о согласовании
местоположения границ земельных участков

Кадастровым инженером Серегиной Ольгой Игоревной (аттестат № 62-10-
45, 390023, г. Рязань, ул. Электрозаводская, д. 81, е-mail: 501979@bk.ru, тел. 
8(4912)28-36-54, рег. № 3310 в госреестре лиц ОКД) выполняются кадастровые 
работы по уточнению местоположения границ земельного участка с кадастро-
вым № 62:29:0140019:463 по адресу: Рязанская обл., г. Рязань, р-н Божатково, 6, 
СНТ «Южный» (Железнодорожный район) (кадастровый квартал 62:29:0140019). 
Заказчик кадастровых работ: трошкина т.е. (г. рязань, московское шоссе, 
д. 41 корп. 1, кв. 355, тел. 8-953-732-02-34). Ознакомиться с проектом межевого 
плана, направить требования о проведении согласования местоположения 
границ на местности или обоснованные возражения о местоположении границ 
можно с 18.02.2021 по 22.03.2021 по адресу: 390023, г. рязань, ул. Электроза-
водская, дом 81 (ооо «нпп «ойкумена»). Собрание заинтересованных лиц по 
согласованию местоположения границы состоится 23.03.2021 в 11.00 по адресу: 
Рязанская обл., г. Рязань, р-н Божатково, 6, СНТ «Южный», на земельном участке 
с кадастровым № 62:29:0140019:463. Земельные участки, с правообладателями 
которых требуется согласовать местоположение границы: земельные участки, 
смежные с участком с кад. № 62:29:0140019:463. При проведении согласования 
местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий 
личность, а также документы о правах на земельный участок (ч.12 ст. 39, ч.2 ст. 
40 ФЗ от 24.07.2007 № 221-ФЗ «О кадастровой деятельности»).

извещение об ознакомлении и согласовании 
проекта межевания

Кадастровым инженером Абабиловым Александром Сергеевичем, 391480, Рязан-
ская область, Путятинский район, с. Путятино, ул. Воровского, д. 33, кв. 40, телефон 
8-920-955-78-99, квалификационный аттестат № 62-12-356, е-mail: ababilov@list.ru, 
подготовлен проект межевания земельного участка из земель сельскохозяйственного 
назначения с кадастровым номером 62:12:0000000:34, расположенного по адресу: 
Рязанская область, Путятинский район, местоположение установлено относительно 
ориентира КДП «Восход».

Предметом согласования являются размер и местоположение границ выделяемых 
в счет земельных долей земельных участков, расположенных: Рязанская область, 
Путятинский район, местоположение установлено относительно ориентира КДП 
«Восход».

Заказчиком работ является Пальмина Светлана Александровна, адрес: г. Москва, 
ул. Чугунные ворота, д. 19 корп. 2, кв. 35, тел. 8-910-904-25-51.

С проектом межевания земельного участка можно ознакомиться и предложения 
по доработке проекта направлять с 9.00 до 18.00 в течение 30 календарных дней со 
дня опубликования извещения по адресу: 391480, Рязанская область, Путятинский 
район, с. Путятино, ул. Воровского, д. 33, кв. 40, Абабилову А.С.

Возражения относительно размера и местоположения границ выделяемых в счет 
земельных долей земельных участков вручаются или направляются в течение 30 дней 
со дня публикации кадастровому инженеру, подготовившему проект межевания, а 
также в орган регистрации по месту расположения земельного участка.

Заинтересованному лицу при себе иметь документ, удостоверяющий личность, 
документы, удостоверяющие право на земельную долю, а также документы, под-
тверждающие полномочия.

Содержание обоснованных возражений должно соответствовать требованиям ст. 
13.1 Федерального закона от 24 июля 2002 г. № 101-ФЗ. 

извещение об ознакомлении и согласовании 
проекта межевания

Кадастровым инженером Абабиловым Александром Сергеевичем, 391480, 
Рязанская область, Путятинский район, с. Путятино, ул. Воровского, д. 33, кв. 40, 
телефон 8-920-955-78-99, квалификационный аттестат № 62-12-356, е-mail: 
ababilov@list.ru, подготовлен проект межевания земельного участка из земель 
сельскохозяйственного назначения с кадастровым номером 62:23:0010302:209, 
расположенного: Рязанская область, Чучковский район.

Предметом согласования являются размер и местоположение границ выделя-
емых в счет земельных долей земельных участков, расположенных: Рязанская 
область, Чучковский район.

Заказчиком работ является администрация муниципального образования – 
Пертовское сельское поселение Чучковского района, адрес: Рязанская обл., 
Чучковский р-н, с. Пертово, ул. Советская, д. 31/2, тел. 8(49138)73284.

С проектом межевания земельного участка можно ознакомиться и предложения 
по доработке проекта направлять с 9.00 до 18.00 в течение 30 календарных дней со 
дня опубликования извещения по адресу: 391480, Рязанская область, Путятинский 
район, с. Путятино, ул. Воровского, д. 33, кв. 40, Абабилову А.С.

Возражения относительно размера и местоположения границ выделяемых 
в счет земельных долей земельных участков вручаются или направляются в 
течение 30 дней со дня публикации кадастровому инженеру, подготовившему 
проект межевания, а также в орган кадастрового учета по месту расположения 
земельного участка.

Содержание обоснованных возражений должно соответствовать требованиям 
ст. 13.1 Федерального закона от 24 июля 2002 г. № 101-ФЗ.

извещение о согласовании проекта 
межевания земельного участка

Кадастровым инженером ООО «Многофункциональный центр недвижимости» 
Кудешовой Раисой Александровной, адрес: 391770, Рязанская обл., р.п. Милос-
лавское, ул. Молодежная, д. 12, raisa-kudeshova@rambler.ru, тел. +7(4915)72-15-51, 
квалификационный аттестат № 62-10-54, номер регистрации в государственном 
реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятельность, – 4372, подготовлен про-
ект межевания земельного участка из земель сельскохозяйственного назначения 
с кадастровым номером 62:07:0000000:31 (бывшее ТОО «Авангард»), Рязанская 
область, Милославский район, Кочуровское с/п. Предметом согласования являются 
размер и местоположение границ выделяемого в счет земельной доли земель-
ного участка из земель сельскохозяйственного назначения. Земельный участок 
выделяется в натуре и исключается из состава общей долевой собственности как 
отдельный объект права, компенсация остальным участникам общей долевой 
собственности не выплачивается.

Заказчиком кадастровых работ является Хохлова Татьяна Ивановна, адрес: 
Рязанская обл., Милославский р-н, с. Воейково, ул. Новая, д. 18, кв. 2, тел. 
+7-906-541-35-64.

Ознакомиться с проектом межевания земельного участка можно в течение 
30 календарных дней со дня опубликования по адресу: 391770, Рязанская обл., 
р.п. Милославское, ул. Центральная, д. 51а, кв. 10, с 8.00 до 17.00, а также в органе 
регистрации прав по месту расположения земельного участка. Обоснованные 
возражения относительно размера и местоположения границ выделяемого в 
счет земельной доли земельного участка вручаются или направляются в течение 
30 календарных дней со дня опубликования извещения кадастровому инженеру, 
подготовившему проект межевания, по адресу: 391770, Рязанская обл., р.п. Ми-
лославское, ул. Центральная, д. 51а, кв. 10, а также в орган регистрации права 
по месту расположения такого земельного участка.

Содержание обоснованных возражений должно соответствовать требованиям 
ст. 13.1 Федерального закона от 24.07.2002 № 101-ФЗ

Заинтересованным лицам при себе необходимо иметь документ, удостоверяю-
щий личность, документы о правах на земельный участок, представителю участни-
ка, дополнительно, надлежащим образом оформленную доверенность. 

извещение об ознакомлении и согласовании 
проекта межевания

Кадастровым инженером Муреевой Валентиной Степановной (ООО «Рязань-
земпроект», номер регистрации в государственном реестре лиц, осуществляющих 
кадастровую деятельность, – 3296, г. Рязань, ул. Островского, д. 21 корп. 1, е-mail: 
ryazanzemproekt@gmail.com, тел. 92-91-52) подготовлен проект межевания земель-
ного участка из земель сельскохозяйственного назначения с кадастровым номером 
62:15:0000000:100 бывшего ТОО «Ровное» Рязанского района Рязанской области. 
Предметом согласования являются размер и местоположение границ выделяемых 
в счет земельных долей земельных участков, расположенных по адресу: Рязанская 
область, Рязанский район, вблизи д. Городищево.

Заказчиком работ является Сичинава Р. М., адрес: Рязанская область, г. Касимов, 
ул. Затонная, д. 9б, кв. 47, тел. 8-910-508-39-13.

С проектом межевания земельного участка можно ознакомиться и предложения 
по доработке проекта направлять по адресу: 390035, г. Рязань, ул. Островского, д. 21 
корп. 1 в течение 30 календарных дней со дня опубликования извещения.

Возражения относительно размера и местоположения границ выделяемых в счет 
земельных долей земельных участков вручаются или направляются в течение 30 
дней со дня публикации кадастровому инженеру, подготовившему проект межева-
ния, а также в отдел управления Росреестра по месту расположения земельного 
участка. Содержание обоснованных возражений должно соответствовать требова-
ниям ст. 13.1 Федерального закона от 24 июля 2002 г. № 101-ФЗ.

информационное сообщение
Администрация муниципального образования – Надежкинское сельское поселение 

Ермишинского муниципального района Рязанской области в соответствии с ч. 5.1 ст.10 
Федерального закона «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» инфор-
мирует сельскохозяйственные организации и крестьянские (фермерские) хозяйства, 
использующие земельный участок, находящийся в муниципальной собственности и 
выделенный в счет земельных долей, находящихся в муниципальной собственности, 
предназначенный для сельскохозяйственного производства, с кадастровым номером 
62:01:0000000:386, адрес: Рязанская область, Ермишинский район, вблизи д. Акаево, 
площадью 1811615 кв. м, о возможности заключения договора купли-продажи или 
договора аренды данного земельного участка в срок не позднее 03.08.2021.

С заявлением следует обращаться по адресу: 391660, Рязанская область, Ерми-
шинский район, с. Надежка, ул. Центральная, д. 77, администрация Надежкинского 
сельского поселения. 

извещение об ознакомлении и согласовании  
проекта межевания

Кадастровым инженером Абабиловым Александром Сергеевичем, 391480, Рязан-
ская область, Путятинский район, с. Путятино, ул. Воровского, д. 33, кв. 40, телефон 
8-920-955-78-99, квалификационный аттестат № 62-12-356, е-mail: ababilov@list.ru, 
подготовлен проект межевания земельного участка из земель сельскохозяйственного 
назначения с кадастровым номером 62:23:0000000:31, местоположение установлено 
относительно ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир – с. Прот-
Угол. Участок находится примерно в 0,5 км по направлению на север, юг, запад, 
восток от ориентира. Почтовый адрес ориентира: Рязанская обл., Чучковский р-н, 
с. Протасьев Угол.

Предметом согласования являются размер и местоположение границ выделяемых 
в счет земельных долей земельных участков, расположенных относительно ориенти-
ра, расположенного в границах участка. Почтовый адрес ориентира: Рязанская обл., 
Чучковский р-н, с. Протасьев Угол.

Заказчиком работ является Артемов Олег Васильевич, адрес: г. Москва, г. Зеле-
ноград, корп. 619, кв. 203, тел. 8-977-710-62-04.

С проектом межевания земельного участка можно ознакомиться и предложения 
по доработке проекта направлять с 9.00 до 18.00 в течение 30 календарных дней со 
дня опубликования извещения по адресу: 391480, Рязанская область, Путятинский 
район, с. Путятино, ул. Воровского, д. 33, кв. 40, Абабилову А.С.

Возражения относительно размера и местоположения границ выделяемых в счет 
земельных долей земельных участков вручаются или направляются в течение 30 дней 
со дня публикации кадастровому инженеру, подготовившему проект межевания, а 
также в орган регистрации по месту расположения земельного участка.

Заинтересованному лицу при себе иметь документ, удостоверяющий личность, 
документы, удостоверяющие право на земельную долю, а также документы, под-
тверждающие полномочия.

Содержание обоснованных возражений должно соответствовать требованиям ст. 
13.1 Федерального закона от 24 июля 2002 г. № 101-ФЗ. 

извещение о необходимости согласования 
проекта межевания земельных участков

кадастровым инженером Шуйской ларисой владимировной, квалификационный 
аттестат № 62-11-206, адрес: 391670, р.п. Кадом, ул. Красноармейская, д. 25, е-mail: 
zemlemer-kadom@yandex.ru, тел. 8(953)748-68-27, подготовлен проект межевания зе-
мельного участка из земель сельскохозяйственного назначения. Исходным земельным 
участком является единое землепользование с кадастровым номером 62:03:0000000:29, 
расположенное по адресу: рязанская область, кадомский район, еромчино, спк 
(колхоз) «заря». Предметом согласования являются размер и местоположение границ 
выделяемого в счет земельных долей земельного участка, расположенного: Рязанская 
область, Кадомский район, площадью около 42,4 га.

Вышеуказанный участок выделяется в натуре и исключается из состава общей до-
левой собственности как отдельный объект права, компенсация остальным участникам 
общей долевой собственности не выплачивается. 

Заказчиком работ по подготовке межевого плана является администрация муни-
ципального образования – енкаевское сельское поселение кадомского муници-
пального района рязанской области, адрес: рязанская область, кадомский район, 
с. енкаево, ул. кооперативная, д. 2, тел. 8 (49139) 5-61-47. 

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границы со-
стоится 22 марта 2021 года в 10.00 по адресу: р.п. кадом, ул. красноармейская, д. 25.

Требуется согласование границ с правообладателями смежного земельного участка 
с кадастровым номером 62:03:0000000:29, а также с землями, находящимися в госу-
дарственной собственности. 

С проектом межевания можно ознакомиться и после этого, при необходимости, 
направить или вручить предложения о его доработке, а также возражения относительно 
размера и местоположения границ земельного участка с 20 февраля по 22 марта 2021 г. 
в будние дни с 9.00 до 16.00 по почтовому адресу кадастрового инженера, а также в 
орган регистрации прав по месту расположения земельного участка.

Заинтересованным лицам при себе иметь документ, удостоверяющий личность, 
документы, подтверждающие право на земельную долю (доли), а также документы, 
подтверждающие полномочия.

извещение о согласовании проекта межевания 
земельного участка

В соответствии со ст. 13, 13.1 Федерального закона «Об обороте земель сельско-
хозяйственного назначения» от 24 июля 2002 года № 101-ФЗ кадастровый инженер 
Малин А.В. информирует заинтересованных лиц о необходимости согласования 
проекта межевания земельного участка, выделяемого в счет земельных долей. 
Предметом согласования являются размер и местоположение границ выделяемого 
земельного участка.

Заказчиком работ по подготовке проекта межевания является Степанов Константин 
Николаевич, адрес: 391710, Рязанская область, Михайловский район, с. Ижеславль, 
д. 122, т. 8-915-603-61-30.

Проект межевания подготовлен кадастровым инженером Малиным Александром 
Викторовичем (квалификационный аттестат № 62-11-199, СНИЛС 121-076-086 12, 
реестровый номер 10551, 391710 Рязанская область, г. Михайлов, ул. Пронская, 
д. 26, оф. 3 (2 этаж), т. 8-910-569-67-18, тел.\факс 8-49130-21-777, адрес электронной 
почты: kadastr62@mail.ru).

Кадастровый номер исходного земельного участка 62:08:0000000:138, расположен 
по адресу: Рязанская обл., Михайловский р-н, д. Поярково.

Каждое заинтересованное лицо может лично ознакомиться с проектом межевания 
в течение 30 дней с момента опубликования данного извещения по адресу: Рязанская 
область, г. Михайлов, ул. Пронская, д. 26, оф. 3 (2 этаж), понедельник – пятница, с 
10.00 до 17.00.

Обоснованные возражения относительно размера и местоположения границ 
выделяемого в счет земельной доли земельного участка после ознакомления с 
проектом направляются кадастровому инженеру Малину Александру Викторовичу 
(квалификационный аттестат № 62-11-199, 391710, Рязанская область, г. Михайлов, 
ул. Пронская, д. 26, оф. 3), а также в орган кадастрового учета (391710, г. Михайлов, 
пл. Освобождения, д. 1) в течение 30 календарных дней со дня опубликования изве-
щения. Содержание обоснованных возражений должно соответствовать требованиям 
ст.13.1 Федерального закона от 24 июля 2002 года № 101-ФЗ.

извещение о необходимости согласования
проекта межевания земельного участка

Кадастровым инженером Бурчихиной Валентиной Андреевной, адрес: 391803, 
Рязанская обл., г. Скопин, Автозаводской мкр-н, д. 22, кв. 11, Burkunec@yandex.
ru, тел. +7-915-627-59-93, номер регистрации в государственном реестре лиц, осу-
ществляющих кадастровую деятельность, – 7977, подготовлен проект межевания 
земельного участка из земель сельскохозяйственного назначения с кадастровым 
номером 62:19:1380201:350, местоположение установлено относительно ориентира, 
расположенного за пределами участка. Ориентир – населенный пункт. Участок 
находится примерно в 1800 м по направлению на юго-запад от ориентира. Адрес 
ориентира: Рязанская обл., Скопинский р-н, с. Князево. Предметом согласования 
являются размер и местоположение границ выделяемого в счет земельной доли 
земельного участка из земель сельскохозяйственного назначения. Вышеуказанный 
участок выделяется в натуре и исключается из состава общей долевой собственности 
как отдельный объект права, компенсация остальным участникам общей долевой 
собственности не выплачивается.

Заказчиком кадастровых работ является Кузавков Роман Александрович, тел. 
+7-980-502-21-25, адрес: Рязанская обл., Скопинский р-н, с. Корневое, ул. Нижняя, 
д. 8.

Ознакомиться с проектом межевания земельного участка, а также вручить или на-
править возражения относительно размера и местоположения границ выделяемого 
в счет земельных долей земельного участка можно в течение 30 дней со дня опуб-
ликования извещения по адресу: 391800, Рязанская обл., г. Скопин, ул. Советская, 
д. 98 (с 8.00 до 17.00) кадастровому инженеру, подготовившему проект межевания, 
а также в орган регистрации прав по месту расположения земельного участка 

Заинтересованным лицам при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий 
личность, документы о правах на земельный участок, представителю участника, 
дополнительно, надлежащим образом оформленную доверенность. Содержание 
обоснованных возражений должно соответствовать требованиям ст. 13.1 Федераль-
ного закона от 24.07.2002 № 101-ФЗ.

кадастровый инженер софьина надежда тихоновна, квалификационный аттестат 
62-10-28, СРО НП «ОКПД», регистрационный номер 0039, почтовый адрес: 391500, Рязанс-
кая область, р.п. Шилово, ул. Затонная, д. 41, тел. 8-915-628-19-63, e-mail: sofina.n.t@yandex.
ru, подготовивший проект межевания по обращению заказчика кадастровых работ Блинова 
Владимира Александровича, адрес: р.п. Шилово, ул. Затонная, д. 41, тел. 8-915-628-19-63, 
извещает участников долевой собственности единого землепользования с кадастровым 
номером 62:25:0000000:142 о необходимости согласования проекта межевания.

Предметом согласования являются размер и местоположение границы земельного 
участка общей площадью 8,1 га, расположенного вблизи с. Куземкино, выделяемого в 
счет земельной доли из состава исходного земельного участка с кадастровым номером 
62:25:0000000:142 (АОЗТ «Луговое» Шиловского района Рязанской области).

Вышеуказанный участок исключается из общей долевой собственности, образуя 
самостоятельный объект права. Компенсация другим участникам долевой собственности 
не предусматривается. 

С проектом межевания земельных участков можно ознакомиться в течение 30 ка-
лендарных дней со дня публикации объявления по адресу: 391500, Рязанская область, 
р.п. Шилово, ул. Затонная, д. 41, тел. 8-915-628-19-63. Смежные земельные участки, с 
правообладателями которых требуется согласовать местоположение границы, принадлежат 
участникам коллективно-долевой собственности единого землепользования с кадастровым 
номером 62:25:0000000:142.

Предложения о доработке проекта межевания земельных участков после ознакомления 
с ним, обоснованные возражения относительно местоположения границ выделяемых в 
счет земельных долей земельных участков направлять в течение 30 календарных дней 
со дня опубликования извещения.

извещение о проведении собрания по согласованию 
местоположения границ земельных участков

Кадастровым инженером Муреевой В.С. (ООО «Рязаньземпроект», номер ре-
гистрации в государственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятель-
ность, – 3296, г. Рязань, ул. Островского, д. 21 корп. 1, е-mail: rzp62@yandex.ru, тел. 
92-91-52) подготовлен проект межевания земельных участков из земельного участка 
сельскохозяйственного назначения бывшего ТОО «Аделинское» с кадастровым номе-
ром 62:25:0000000:118, расположенного по адресу: Рязанская область, Шиловский 
район, с. Аделино.

Предметом согласования являются размер и местоположение границ выделяемых 
в счет земельных долей земельных участков, расположенных в районе д. Крыловка.

Заказчиком работ является Абрамов Б.Б., адрес: Рязанская область, Спасский 
район, г. Спасск, ул. Рабочий поселок, д. 19, кв. 2, тел. 8-905-691-41-54.

С проектом межевания земельных участков можно ознакомиться по адресу: 
390035, г. Рязань, ул. Островского, д. 21 кор.1 в течение 30 календарных дней со дня 
опубликования извещения 

Возражения относительно размера и местоположения границ выделяемых в счет 
земельных долей земельных участков и предложения по доработке проекта вручают-
ся или направляются в течение 30 дней со дня публикации кадастровому инженеру, 
подготовившему проект межевания, а также в отдел управления Росреестра по месту 
расположения земельного участка. Содержание обоснованных возражений должно 
соответствовать требованиям ст. 13.1 Федерального закона от 24 июля 2002 г. № 
101-ФЗ. 

ооо «консалт-маркет» (ИНН 6231040160, адрес: 390046, г. Рязань, ул. Есе-
нина, д. 65 корп. 2, Н2, т/ф (4912) 464810, konsultmarket@inbox.ru) сообщает о 
запуске с 15.02.21 10.00 ч. проведения открытого аукциона с закрытой формой 
представления предложений о цене имущества ОАО «Голубая Ока» (ОГРН/ИНН: 
1026201261217/6231006184; 390006, г. Рязань, ул. Фурманова, д. 60); Порядин 
Алексей Викторович (ИНН: 772913338340; СНИЛС: 03872423463; 390000, г. Рязань, 
а/я 8); член Союза «УрСО АУ» – Союз «Уральская саморегулируемая организация 
арбитражных управляющих» (ОГРН/ИНН: 1026604954947/6670019784; 620014, 
Свердловская область, Екатеринбург, Вайнера, 13, литер Е), действующий на 
основании решения Арбитражного суда Рязанской области от 25.04.16 дело №А54-
5382/2013 (торги, опубликованные в газете «Рязанские ведомости» 15.01.20), в 
связи с этим в публикацию вносятся следующие изменения: начальная стоимость 
реализации имущества 7921600,00 руб. Прием заявок до 16.02.21 18.00 ч. по 
Московскому времени на Всероссийской Электронной Торговой Площадке (ВЭТП) 
по адресу: http://www.торговая-площадка-вэтп.рф. Подведение результатов торгов 
17.02.21 не позднее 11.00 ч. Итоги торгов подводятся не позднее 17.02.21 на 
http://www.торговая-площадка-вэтп.рф. и оформляются протоколом о результатах 
торгов. В остальном публикация остается неизменной. 

Квалификационная коллегия судей Рязанской области в соответствии с п. 2 ст. 5 Закона РФ 
«О статусе судей в Российской Федерации» объявляет об открытии вакансий на должности:

– председателя кораблинского районного суда рязанской области;
– председателя клепиковского районного суда рязанской области.
Прием заявлений и соответствующих документов от претендентов проводится с понедельника 

по четверг с 8.30 до 17.30, в пятницу с 8.30 до 16.15 (обед с 13.00 до 13.45) в кабинете № 8-б 
Управления Судебного департамента в Рязанской области по адресу: г. Рязань, ул. Николод-
ворянская, д. 12.

Последний день приема необходимых документов на указанную должность – 10 марта 
2021 года.

Рассмотрение заявлений на указанную должность будет проходить на заседании квалифи-
кационной коллегии судей Рязанской области 28 мая 2021 года.

Перечень предоставляемых на конкурс документов размещен на сайте квалификационной 
коллегии судей Рязанской области по электронному адресу: http://rya.vkks.ru.

Дополнительно сообщаем, что рассмотрение заявлений на должности мирового судьи 
судебного участка № 66 судебного района Пронского районного суда Рязанской области, судьи 
Арбитражного суда Рязанской области, вакансии по которым были открыты 9 декабря 2020 г., 
а также судьи судебного участка № 9 судебного района Московского районного суда г. Рязани 
вакансия по которой была открыта 18 ноября 2020 г., будет проходить на заседании квалифика-
ционной коллегии судей Рязанской области 26 марта 2021 года.

Изменения в план работы Контрольно-счетной палаты 
Рязанской области на 2021 год

(внесены приказом председателя контрольно-счетной палаты рязанской области от 
09.02.2021 № 3-д)

Внести в подраздел 1 «Контрольные мероприятия» раздела 1 «Осуществление внешнего госу-
дарственного финансового контроля» Плана работы Контрольно-счетной палаты Рязанской области 
на 2021 год, утвержденного приказом председателя Контрольно-счетной палаты Рязанской области 
от 17.12.2020 № 35-д, следующие изменения:

в пункте 1.1.2 слова «1 квартал» заменить словами «1-2 кварталы»;
дополнить пунктами 1.1.19, 1.1.20 следующего содержания:

«1.1.19 Проверка целевого и эффективного использо-
вания средств областного бюджета, выделенных 
в 2018 – 2020 годах на реализацию задачи 
«Предоставление благоустроенных жилых поме-
щений специализированного жилищного фонда 
по договорам найма специализированных жилых 
помещений детям-сиротам и детям, оставшим-
ся без попечения родителей, лицам из числа 
детей-сирот и детей, оставшихся без попечения 
родителей, которые не являются нанимателями 
жилых помещений по договорам социального 
найма или членами семьи нанимателя жилого 
помещения по договору социального найма либо 
собственниками жилых помещений, а также де-
тям-сиротам и детям, оставшимся без попечения 
родителей, лицам из числа детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения родителей, которые 
являются нанимателями жилых помещений по 
договорам социального найма или членами се-
мьи нанимателя жилого помещения по договору 
социального найма либо собственниками жилых 
помещений, в случае если их проживание в ранее 
занимаемых жилых помещениях признается 
невозможным» подпрограммы «Реализация совре-
менных моделей успешной социализации детей» 
государственной программы Ряза нской области 
«Развитие образования и молодежной политики» 
(«Развитие образования и молодежной политики 
на 2014 – 2025 годы»)

Министерство образования 
и молодежной политики Ря-
занской области, админис-
трация города Рязани

Ст. 8 Закона 
Р я з а н с ко й 
области «О 
Контрольно-
счетной пала-
те Рязанской 
области»

1 квар-
тал

1.1.20 Проверка целевого и эффективного использова-
ния средств, выделенных из областного бюджета 
в 2020 году на государственную поддержку неком-
мерческих организаций для организации проведе-
ния мероприятий по капитальному ремонту общего 
имущества многоквартирных домов

Министерство топливно-
энергетического комплекса 
и жилищно-коммунального 
хозяйства Рязанской об-
ласти, Фонд капитального 
ремонта многоквартирных 
домов Рязанской области

Ст. 8 Закона 
Р я з а н с ко й 
области «О 
Контрольно-
счетной пала-
те Рязанской 
области»

1-2 
к в а р -
тал»

На территории Рязанской 
области расположены объек-
ты Единой системы газоснаб-
жения, обеспечивающие бес-
перебойную транспортировку 
природного газа, газоснаб-
жение населенных пунктов и 
промышленных предприятий 
и являющиеся объектами 
повышенной опасности, по-
падающие под действие ФЗ 
№ 116 от 21.07.1997 «О про-
мышленной безопасности 
опасных производственных 
 объектов».

Объектами Единой систе-
мы газоснабжения являются 
магистральные газопроводы, 
газопроводы-отводы, кабель-
ные линии связи, кабельные 
линии телемеханики, ка-
бельные и воздушные линии 
электроснабжения, средства 
электрохимической защи-
ты газопроводов, крановые 
площадки, необслуживаемые 
усилительные пункты (НУП), 
антенно-мачтовые соору-
жения, контрольные пункты 
телемеханики (КП ТМ), ка-

тодные станции с анодными 
заземлителями.

Для обеспечения безопас-
ности людей и имущества, 
связанных с повреждением 
указанных объектов, запреща-
ется любой вид деятельности 
в охранной зоне объектов 
Единой системы газоснабже-
ния без письменного раз-
решения уполномоченного 
представителя филиала ООО 
«Газпром трансгаз Москва» 
Истьинское ЛПУМГ на терри-
тории Рязанской области.

Будьте внимательны и осто-
рожны вблизи объектов магис-
тральных газопроводов! Ука-
занные объекты обозначены 
на местности специальными 
информационными знаками.

Обнаружив утечку газа, а 
также в случаях необходи-
мости проведения работ в ох-
ранной зоне и/или в пределах 
допустимых минимальных 
расстояний от оси газопро-
вода с целью предупреж-

дения нежелательных пос-
ледствий и предотвращения 
несчастных случаев просьба 
обращаться в филиал ООО 
«Газпром трансгаз Москва» 
Истьинское ЛПУМГ.

Контактные данные для 
обращений: филиал ООО 
«Газпром трансгаз Москва» 
Истьинское ЛПУМГ (391191, 
Рязанская область, Старожи-
ловский район, село Истье, 
телефон (49151) 2-14-30).

внимание!
ооо «газпром трансгаз москва» предупреждает!

словА ПРощАнИя

Она пришла в редакцию более двадцати лет назад. И все 
сложности роста нового издания делила вместе со всем кол-
лективом. В последние годы была и секретарем, и архивистом, 
и специалистом по кадрам. Но за этими официальными обя-
занностями мы всегда видели неравнодушного, обаятельного, 
доброго человека. А еще она всегда старалась дойти в любом 
деле до самой сути, любила особый порядок в делах и доку-
ментах. За это мы ее особенно ценили – не всем это дано. 

Свой юбилей в конце января она встретила в больнице, но 
мы все надеялись на ее скорое возвращение, на то, что мы обя-
зательно поздравим ее от всей души всем коллективом. Увы, 
ожиданиям не довелось сбыться. От нас ушел добрый, светлый 
человек. Она очень любила жизнь, свою семью, дочек. Умела 
дружить, умела бережно относиться к людям. И нам она на-
всегда оставила свет и тепло своей души.

Коллектив редакции  
газеты «Рязанские ведомости»

она была, без преувели-
чения, своим человеком 
для каждого в редакции. 
с ней делились радос-
тями и заботами. И она 
каждому помогала и 
словом, и делом. Го-
това была прийти по 
первому зову, чтобы 
сделать что-то важ-
ное, совершенно не-
обходимое.

не сТАло  
нАдежды ЮРьевны  

МоРоЗовой.
нАшей нАдежды


	5916_01_rv
	5916_02_rv
	5916_03_rv
	5916_04_rv
	5916_05_rv
	5916_06_rv

